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LE 2e PARTICIPANT À LA CAF
SERA À L’ÉTUDE LORS DU BF
LE JOUR LE PLUS LONG
POUR LES KABYLES !
BENCHERIFA : «À DÉFAUT D’UNE PROPOSITION

À L’ÉTRANGER, JE RESTERAI AU CLUB»
«JE N’AI PAS VOULU SAISIR LA CRL»

IL A ADRESSÉ UN SMS AUX RESPONSABLES DU CABBA

AL GHORBAL INSISTE
POUR LE MOULOUDIA !
l«PAS QUESTION DE 
RETOURNER À BORDJ,
JE VEUX ALLER AU MCA»

l«J’ESPÈRE QU’UN 
ACCORD SERA TROUVÉ
ENTRE LES DEUX CLUBS»

NEGHIZ : «JE SUIS
TRÈS MOTIVÉ POUR
REMPORTER LE TITRE»
«LE CLUB NE GAGNE PAS
DE TITRES À CAUSE DU
CLIMAT QUI Y RÈGNE»
«OUI, IL Y AVAIT UN
CONTACT AVEC LE
NIGER MAIS J’AI
PRÉFÉRÉ RESTER»

BLESSÉ AU MOLLET

ZEMMAMOUCHE
OUT 10 JOURS

Boulakhoua : «La
concurrence ne
me fait pas peur»

AMRANI RELANCE
MEBARAKOU

Affaire Draoui

UN RECOURS 
AUPRÈS DE LA CRL !

Équipe nationale Ils ont reçu leurs convocations

KHACEF, MEDIOUB ET ZERKANE
CONVOQUÉS PAR BELMADI 



L’élection du nouveau président du Comité de
supporters a eu lieu hier 

llComme annoncé par la direction du club en début de
semaine, et en prévision de la nouvelle saison sportive

2020/2021, les élections d’un nouveau Comité de supporters
se sont déroulés, hier après-midi, au centre de loisirs scienti-
fiques de Tizi Ouzou. Il y avait une centaine de personnes re-
présentants pratiquement la majorité des communes de Tizi
Ouzou et même des autres localités du pays, venus participer
à cette élection dont l’objectif est de restructurer les rangs des
inconditionnels kabyles.

Lammimi Lyès plébiscité 

llC’est dans la sérénité totale et le respect de toutes les
mesures barrières contre Covid-19 qu’a eu lieu, hier,

l’élection du nouveau président du Comité de supporters.
Deux candidats se sont présentés à ce poste. Lammimi Lyès a
été plébiscité à la majorité écrasante en pré-
sence de plusieurs dirigeants de la for-
mation kabyle dont l’avocat Me
Meah. 

Une conférence de presse
prévue au siège du club 

llAfin de présenter le
nouveau président du

Comité de supporters, la di-
rection de la JSK prévoit
d’organiser dans les pro-
chains jours, une conférence
de presse au siège du club.
Le nouveau président
qui a déjà choisi
l’équipe avec laquelle
il aura à mener son
plan d’actions pré-
sentera à l’occa-
sion son
programme tout
en promettant
d’associer toutes
les parties concer-
nées car l’unique et
seul objectif est d’ac-
compagner la JSK
dans ses futures
échéances.

L. A.
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Les dirigeants kabyles atten-
dent toujours l’arrivée de
deux éléments de l’étranger

pour compléter l’effectif. Il s’agit du
Franco-Algérien Boulahia et du
Libyen Al Tubal qui ne sont pas
encore rentrés au pays en raison de
la fermeture de l’espace aérien.
Rentrés chez eux il y a plus d’un
mois, juste après la confirmation
de l’arrêt du championnat, les deux
joueurs kabyles ont raté les deux
premiers stages de préparation à
Akbou et Mostaganem. Entre-
temps, le staff technique leur en-
voie régulièrement un programme
de travail à suivre, en attendant
leur rapatriement. Selon une
source de la direction, les deux
joueurs sont attendus dans les pro-
chaines heures en Kabylie. Ils de-
vront rallier le pays via la Tunisie.
Il y a lieu de rappeler que Boulahia
se trouve actuellement en Espagne
et son partenaire Tubal est bloqué
en Libye. 

La direction a fait le
nécessaire pour leur
rapatriement 

Comme c’était le cas avec le rapa-
triement de Zelfani et son adjoint
Fakhri ainsi que le joueur Darradji,
la direction du club kabyle a ac-
compli toutes les formalités inhé-
rentes à la demande de

rapatriement de ces deux joueurs
Boulahia et Tubal. La direction, via
un autre courrier officiel au premier
ministère, a sollicité l’intervention
des hautes autorités pour le retour
de ces deux éléments qui doivent
entamer la préparation avec leur
groupe. Jusqu’à hier, les dirigeants
n’ont pas encore obtenu de réponse
notamment la date exacte du retour

des deux Canaris, mais selon des
sources fiables, Boulahia et Tubal
sont attendus d’ici à mardi prochain
en Algérie.

Ils passeront une semaine
de confinement obligatoire 

Les deux joueurs kabyles Boula-
hia et Tubal ne débuteront pas leur
travail directement à leur retour de

l’étranger. Pour les mêmes
raisons sanitaires, ils seront
contraints de passer cinq
jours, voir une semaine de
confinement dans un hôtel
avant qu’ils soient autorisés
à s’entraîner. Un membre
de la direction a confié à
notre rédaction que les
deux joueurs passeront le
test PCR chez eux, avant de
rentrer.

Ils rejoindront
l’équipe à Akbou 

Boulahia et Tubal com-
menceront à Akbou où la
JSK envisage d’effectuer un
troisième regroupement
dès ce lundi. Une fois sortis
du confinement sanitaire,
ils rallieront directement
Béjaïa pour être pris en
charge par le préparateur
physique Syphax Oudai.
Boulahia et Tubal reçoi-

vent quotidiennement le pro-
gramme de préparation mais une
fois rentrés au pays, ils passeront à
la vitesse supérieure. Les deux élé-
ments kabyles ont tout le temps
pour travailler dans l’optique d’être
prêts pour le début de la saison
sportive 2020/2021. 

L. A.

Les Kabyles envisagent un 3e regroupement à Akbou ce lundi

BOULAHIA ET AL TUBAL ATTENDUS
CETTE SEMAINE À TIZI VIA TUNIS 

Renforcement de
la ligne d’attaque 
ABDESLAM ET 
MOKBEL ÉTUDIENT
PLUSIEURS PROFILS 

Les responsables de la formation
kabyle songent toujours à renforcer
l’effectif par de nouveaux éléments
répondant aux besoins de l’équipe.
Le staff technique a déjà exprimé
un besoin en attaque plus précisé-
ment en attendant peut-être de voir
plus clair, lors du prochain stage où
l’équipe entamera une série de
matchs amicaux. Pour l’instant, on
ignore exactement les comparti-
ments qui seront renforcés mais la
venue d’un attaquant reste une ur-
gence surtout avec le départ de Bel-
gherbi. Ce dernier a informé ses
responsables de son vœu de se rap-
procher de sa famille. Selon une
source de la direction, Mellal a
confié le dossier pour le DTS Kamel
Abdeslam et le manager général
Malik Mokbel lesquels sont en train
d’étudier plusieurs profils. On an-
nonce l’arrivée imminente d’un at-
taquant local. La direction prône la
discrétion afin de garantir la réus-
site du transfert, car selon la même
source, le joueur ciblé est convoité
par d’autres clubs.

Zelfani y est aussi impliqué  
L’opération recrutement est aussi

suivie par le premier responsable
technique Yamen Zelfani. Ce der-
nier, depuis son retour de Tunisie,
a tenu une réunion avec le président
Cherif Mellal pour arrêter les be-
soins. D’ailleurs, même pour le dos-
sier des libérés annoncé par
Abdeslam, Zelfani a demandé à ce
qu’on temporise jusqu’aux matchs
amicaux pour être mieux fixés. Zel-
fani a confirmé aux dirigeants le be-
soin d’un attaquant racé pour
épauler ceux qui sont déjà au club. 

Un attaquant local signera
cette semaine 

La direction tient en principe la
7e nouvelle recrue, un attaquant qui
évolue dans le championnat local et
qui devrait officialiser dans les pro-
chaines 24 heures. Selon nos
sources, c’est un élément qui a brillé
la saison dernière dans son club et
qui a exprimé le souhait d’opter
pour la JSK cet été pour des raisons
purement sportives. Le joueur en

question ambitionne de mettre en
valeur ses qualités en compé-

tition africaine notamment.
On croit savoir que l’atta-

quant ciblé a tout conclu
avec le président Che-
rif Mellal et qu’il ne
reste que la signature.

L. A.

Redolphe
ne tardera pas à

rejoindre le groupe
La préparation estivale de la JSK est

aussi marquée par l’absence du préparateur
physique Duvernet Redolphe qui se trouve tou-
jours en France. Le préparateur de la JSK n’a pas

encore trouvé de vol à destination de l’Algérie, suite à
la fermeture de l’espace aérien. La direction kabyle fait
de son mieux pour faciliter le retour de son préparateur
physique. Selon une source de la direction, des dé-

marches ont été faites depuis plusieurs jours et on attend
une confirmation pour la date exacte de son retour au

pays.

La JSK prendra
part à un mini tournoi

local
A en croire des indiscrétions, la

JSK prendra part prochainement à
un tournoi amical qui sera organi-
sée, apprend-on, par la FAF. Les
clubs ayant déjà démarré leur pré-
paration seront conviés à ce tournoi
dont l’objectif est d’accompagner les
clubs dans leur préparation en leur
assurant les conditions nécessaires
sur le plan sanitaire. Ce mini tournoi
sera une belle opportunité pour la
formation kabyle de se faire une

bonne idée sur le niveau de la pré-
paration qui a débuté il y a plus

d’un mois. Le coach en chef Yamen
Zelfani et ses adjoints auront aussi

l’occasion de voir de près le niveau
de chaque joueur et ça sera l’op-
portunité pour dégager l’équipe

type. 

Décès du
professeur A. Zatout 

Tizi Ouzou est en deuil
La triste nouvelle est tombée, vendredi après-

midi, tel un couperet, à Tizi Ouzou et ses environs.
Le professeur Ahmed Zatout, chef de service de la

médecine du travail au CHU Nedir Mohamed, est décédé
après plusieurs jours d’hospitalisation. Cette triste nou-

velle a jeté tout le monde dans l’émoi total, la corporation
médicale de Tizi Ouzou en particulier avec laquelle il a
mené une véritable bataille, depuis mars dernier, dans le
cadre de la lutte contre la Covid-19. Une haie de blouses
blanches a salué, hier matin, le passage du cortège funè-
bre dans la cour de l’établissement hospitalier où il a
exercé pendant de longues années. L’enterrement du
professeur Ahmed Zatout a eu lieu, hier, dans son vil-
lage natal à Bouzeguène, dans une profonde tris-
tesse, en présence d’une foule nombreuse venue
des quatre coins de la wilaya rendre un der-
nier hommage à ce cadre de la santé pu-

blique. Paix à son âme.

Autorisé à reprendre en main
l’équipe, après une semaine de
confinement, l’entraîneur en chef

Yamen Zelfani a dirigé, avant-hier, la
séance de reprise des entraînements qui a
eu lieu au stade du 1er-Novembre de Tizi.
Le coach tunisien a exprimé un grand sou-
lagement de retrouver l’ambiance du travail
avec le groupe, après plusieurs mois. A la
reprise, le coach Zelfani a longuement dis-
cuté avec ses hommes pour les mobiliser
davantage et leur rappeler les grands axes
inscrits au programme du prochain re-
groupement. Zelfani a exhorté ses poulains
à fournir beaucoup d’efforts pour atteindre
l’objectif tracé : «Je suis satisfait de votre tra-
vail entamé depuis le début de la prépara-
tion. On m’a été dit que vous étiez assidus
tout au long des deux premiers stages, je
vous en félicite. J’attends beaucoup de vous
d’ici au début de la nouvelle saison. Il nous
reste un gros travail à faire ensemble, j’in-
siste beaucoup sur votre mobilisation, c’est la
clé de notre réussite.» 

«La chance sera donnée à tout le
monde»

La concurrence sera très dure dans cer-
tains compartiments. Jusqu’à l’heure qu’il
est, le staff technique n’a rien décidé
concernant l’équipe type laquelle se dessi-
nera lors des matchs amicaux. Pour l’ins-
tant, tous les joueurs font de leur mieux
pour sauter aux yeux des responsables mais
d’ici quelques semaines, on aura une idée
sur la future composition kabyle. Dans l’es-
prit de motiver tout le monde et rallumer
l’esprit de la compétition aux entraîne-
ments, Zelfani a souligné : «Vous devez tous
travailler avec la même énergie et la même
motivation. L’objectif est le même, c’est d’ar-
river à un résultat probant d’ici à la clôture
du programme de préparation. Je vous as-
sure par ailleurs que la chance sera donnée à
tout le monde afin que chacun de vous
puisse montrer ses qualités et ce dont il est
capable sur le terrain.»

L. A.

Il s’est longuement entretenu, avant-hier, avec
ses hommes à la reprise de l’entraînement 

ZELFANI : «UN GROS TRAVAIL NOUS
ATTEND, LE SÉRIEUX ET LA RIGUEUR
SERONT LA CLÉ DE LA RÉUSSITE»



PARTICIPATION DE LA
JSK EN COUPE DE LA CAF

Décision 
aujourd’hui !

Après plusieurs semaines d’attente
et de suspense, l’Algérie devrait

connaître aujourd’hui le nom du
quatrième représentant du pays en
Coupe d’Afrique. Après le CRB, le

MCA et l’ESS, tout le monde attend
de connaître l’identité du club qui
participera à la Coupe de la CAF.

Après l’annulation de la Coupe d’Algé-
rie, beaucoup estiment que la FAF de-

vrait appliquer l’article 8, qui stipule
qu’en cas d’annulation de la Coupe

d’Algérie, le quatrième au classement
participera à la compétition africaine.

Ce qui signifie que c’est la JSK qui sera
désignée, aujourd’hui, après la réu-
nion du Bureau fédéral, qui devrait
aborder plusieurs sujets relatifs au

football en Algérie. Pour rappel, l’US
Biskra souhaite aussi participer, pour
la première fois, à la Coupe de la CAF.
Les supporters de la JSK attendent avec
impatience la décision, eux qui estiment

que leur club mérite amplement cette
participation, après un parcours honora-

ble en championnat et une quatrième
place décrochée haut la main. Affaire à

suivre.
S. D.
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Après trois
jours de
repos, les

joueurs de la JSK
ont été appelés à
reprendre le tra-

vail au stade du
1er-Novembre. Une

séance qui a été dirigée, pour la pre-
mière fois depuis six mois, par l’en-

traîneur en chef, Yamen Zelfani, qui
est rentré de Tunisie la semaine pas-
sée. Après avoir passé une semaine en

confinement, le premier responsable
de la barre technique a retrouvé, avec
une immense joie, ses joueurs où il a
dirigé avec beaucoup d’émotions la
séance d’entraînement. Et en plus des
joueurs habituels ainsi qu’Oussama
Darradji, Benabdi, Daïbeche, Juma et
Aguieb, un autre élément a débarqué
au stade. Il s’agit de l’arrière gauche
Mohamed Walid Benchérifa. Annoncé
officiellement libéré, l’ancien capitaine
du CSC, qui a trop attendu sa lettre de
sortie, a décidé de reprendre le travail
avant que ce soit trop tard. Joint par
nos soins, Walid nous a expliqué la rai-
son pour laquelle il a décidé de rentrer
directement à Tizi-Ouzou. «Effective-
ment, j’étais tranquille chez moi et d’un
seul coup, j’ai décidé de rentrer à Tizi-
Ouzou. J’ai débarqué à l’entraînement

sans que personne ne m’appelle. Sin-

cèrement, je ne pouvais attendre encore
longtemps puisque le temps passe rapi-
dement et la reprise de la compétition
approche. Si l’équipe a une offre pour
moi je pars, sinon je me sens à l’aise et je
ne compte pas partir.»

«Après plusieurs jours
d’attente, j’ai décidé de
reprendre»

Toujours dans le même contexte,
Benchérifa nous a fait savoir qu’après
avoir trop attendu, il a décidé de pren-
dre la décision de revenir aux entraî-
nements et préparer la nouvelle saison
avec son équipe. «J’ai vu que le temps
passait et qu’aucune décision n’a été
prise à mon sujet. Je ne voulais pas me
retrouver sans club puisqu’il est trop
tard pour enclencher une action au ni-
veau des litiges. Du coup, la meilleure
solution pour moi était de reprendre le
travail du moment que je suis sous
contrat.»

«Je suis encore capable de
jouer et d’apporter un plus»

Par ailleurs, Benchérifa estime qu’il
est toujours capable d’apporter un plus
à la JSK et que son expérience fera la
différence. «Je ne suis pas fini, je suis
capable d’apporter un plus à l’équipe. Si
je me voyais incapable de donner un
plus, j’aurais raccroché.»

«Je n’ai pas voulu saisir la
CRL»

Contrairement aux autres joueurs,
Walid Benchérifa, et même s’il a été
annoncé libéré, ne voulait pas saisir la
CRL. Il s’était mis d’accord avec la di-
rection pour un transfert à l’étranger.
Finalement, aucun club, jusqu’à preuve
du contraire, ne s’est manifesté pour
enrôler l’arrière gauche. Raison pour
laquelle Benchérifa a décidé de re-
prendre les entraînements. «Je n’ai pas
voulu saisir la CRL et je n’attendais que
l’offre dont on m’avait parlé. Et comme
le temps passait alors que les clubs ont
tous ou presque fini avec le recrutement,
je ne pouvais patienter davantage. Du
coup, j’ai pensé à revenir à l’entraîne-
ment et préparer sereinement la nou-
velle saison.»

«Tout le monde était content
de mon retour»

Avant de conclure, l’arrière gauche
dit que tout le monde était content de
son retour aux entraînements. «Sincè-
rement, personne ne pensait me voir à
l’entraînement. L’entraîneur était surpris
et content à la fois. Ça m’a fait un
énorme plaisir. Je vais participer au
stage d’Akbou en attendant de me trans-
férer si une offre se présente. Dans le cas
contraire, je resterai.»

Propos recueillis par S. D.

Après les deux premiers stages
de préparation effectués à
Akbou et à Mostaganem, les

joueurs de la JSK ont bénéficié de
trois jours de repos avant de repren-
dre, vendredi soir, le chemin de l’en-
traînement sous la houlette de
Yamen Zelfani. Au début, les Cana-
ris devaient poursuivre le travail au
stade du 1er-Novembre pour au
moins dix jours avant d’effectuer un
troisième regroupement plus tard.
Finalement, une autre décision a été
prise dans la foulée où l’équipe de-
vrait rallier, ce lundi, la ville d’Ak-
bou pour un troisième stage de
préparation qui, cette fois-ci, sera
axé essentiellement sur le volet tech-
nique sans négliger, bien évidem-
ment, le volet physique. Et selon nos
informations, les Canaris vont rester
à Akbou douze jours soit exacte-
ment comme la fois passée. En prin-
cipe, l’équipe devrait résider dans le
même établissement soit l’hôtel At-
lantis qui, pour rappel, renferme
toutes les commodités nécessaires
pour réussir une bonne préparation.

Les matchs amicaux posent
problème

Si la JSK a opté pour Akbou au

lieu d’un autre endroit puisque,
pour rappel, le troisième stage de-
vait avoir lieu à l’Est du pays, c’est
pour avoir plus de chance de jouer
des matchs amicaux. Les Canaris
pourraient, en effet, affronter des
équipes comme Akbou ou Tazmalt
en attendant de donner la réplique à
des équipes de deuxième ou pre-
mière division à l’approche du début
de la compétition. Mais au moment
où nous mettons sous presse, aucun
match amical n’a été confirmé, cela
devrait se faire dans la semaine. 

Zelfani axera son travail sur le
volet technique 

Contrairement aux deux premiers
stages où le travail a été axé essen-
tiellement sur le volet physique avec
quelques exercices avec ballon au
menu, c’est tout le contraire qui va
se produire lors du troisième stage
qui, selon nos informations, sera
basé sur les volets technique et tac-
tique. Ce sera, en effet, l’occasion
pour l’entraîneur en chef de connaî-
tre ses joueurs notamment les nou-
velles recrues avant de rendre la liste
des éléments qui seront prêtés. 

S. D.

«À DÉFAUT D’UNE OFFRE
DE L’ÉTRANGER, JE
RESTE À LA JSK»

Àla veille de la reprise des entraîne-
ments, l’attaquant Wahid Bel-
gherbi, qui a pris part aux deux

premiers stages de préparation, a décidé
de quitter officiellement la JSK. La raison,
pour lui, est toute simple, se rapprocher
de ses enfants et ses parents à Tlemcen.
Du coup, il a sollicité le président du club,
Chérif Mellal, pour lui faciliter la tâche
afin de récupérer facilement sa lettre de
libération, lui qui est sous contrat avec le
club kabyle jusqu’au mois de décembre
prochain. D’ailleurs, l’attaquant a fait l’im-
passe sur la séance de reprise pour prou-
ver qu’il ne compte plus revenir.
L’entraîneur en chef, Yamen Zelfani, de
son côté, ne serait pas d’accord avec l’idée
de libérer son joueur du moment qu’il
compte sur lui en attaque. Malheureuse-
ment, ce n’est pas le cas pour Belgherbi,
qui n’a plus la tête à la JSK. D’ailleurs, il
s’est déplacé hier à Tizi-Ouzou où il avait
un rendez-vous avec le président Mellal
afin de trouver un arrangement à l’amia-
ble. Les deux hommes devaient se voir en
fin de soirée dans l’espoir de trouver un
terrain d’attente sans prise de tête. 

Il n’a pas l’intention de reprendre 
De son côté, Wahid Belgherbi, qui a

déjà raté la séance de reprise, ne compte
pas revenir aux entraînements. Il a décidé
de quitter la JSK, deux mois avant la fin

de son contrat. De son côté, la direction
kabyle va certainement soit lui
demander de ramener un
club pour négocier sa let-
tre de sortie soit de re-
noncer à quelques
salaires. Nous y revien-
drons…

«Je souhaite
qu’on me facilite
la tâche»

Joint par nos soins
dans l’après-midi,
l’attaquant Wahid
Belgherbi nous a
fait savoir qu’il
était déjà à Tizi-
Ouzou et qu’il de-
vait rencontrer le
président dans la
soirée. Il a souhaité
que le club soit ten-
dre avec lui pour lui faciliter la
tâche de partir. «Je suis actuelle-
ment à Tizi-Ouzou et j’ai un ren-
dez-vous avec les responsables de la
JSK ce soir (hier, ndlr). J’espère qu’ils
vont me faciliter la tâche pour récu-
pérer mes papiers. Mon contrat pren-
dra fin en mois de décembre, ce serait
génial qu’on me libère facilement.»

R. B.

BE
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La JSK à Akbou
pour 12 jours 

Il s’est déplacé à Tizi Ouzou

Belgherbi devait 
rencontrer Mellal hier 
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Aquelques encablures du dé-
part à Mostaganem pour le
second stage, Nabil Neghiz

a fait son bilan entre les deux actes. 
«Bien évidemment que je suis sa-

tisfait sur le plan physique même s’il
y a cinq ou six joueurs qui sont en
surpoids. Mais on va faire en sorte
pour que tout le monde soit au
même niveau. Ils ne sont pas loin.
Je remercie Kacemi, le préparateur
physique, qui a fait du bon boulot
dans des conditions difficiles car
personne n’a le mode d’emploi à
cause de cette crise sanitaire. Ka-
cemi sera avec les jeunes et on fera
appel à lui lorsqu’on aura besoin de
ses services. Les joueurs ont ré-
pondu présents. Il n’y a pas eu de
blessures à part El Moudene qui
souffre des adducteurs.»    
«On a opté pour Mostaganem qui
dispose de tous les moyens»  

«Avec le Covid-19, les frontières sont fer-
mées. Alors, on est contraints de se rabattre sur
des stages chez nous. On a jeté notre dévolu sur
Mostaganem avec l’hôtel AZ qui dispose de
tous les moyens pour réaliser une bonne pré-
paration. Bourayou a visité les lieux qui ré-
pondent à nos attentes. Il y a eu la JSK avant
nous et il y aura le CRB, l’USMA et nous qui
serons à Mostaganem. Le stage s’étalera sur
deux semaines car on n’a pas le choix si on veut
se préparer comme il se doit pour la reprise de
la compétition. On va varier nos exercices pour
permettre à nos joueurs de retrouver leurs sen-
sations. Et au fil des jours, il y aura du tech-
nico-tactique au menu.» 
«Addadi est le seul nouveau joueur
qui sera avec nous lors du second
stage»

Concernant le groupe qui fera le voyage à
Mostaganem, Neghiz reconnaît que seul Ad-
dadi sera le seul nouveau de la troupe. «Nous
allons retenir pratiquement le même groupe
qui s’est entraîné à Ain Benian sauf pour les li-
bérer qui ne seront pas avec nous. Addadi sera
le seul nouveau qui sera avec nous durant le
second stage.»   
«Il n’y a pas d’équipes prêtes pour
disputer des matches amicaux» 

Face aux conjonctures actuelles, Neghiz af-
firme qu’il sera très difficile de trouver des
sparring-partners. «Actuellement, il faut re-
connaître que c’est très difficile de trouver des
équipes prêtes. Il faudra faire avec comme tous
les clubs, on n’a pas le choix.» 
«Avec le marathon qui nous attend,
il faut réaliser une très bonne
préparation»

«Nous aurons un marathon qui nous attend
la saison prochaine. Il y aura les 38 matches de
championnat, plus la C1, plus probablement la
Coupe arabe. C’est pour cela qu’il est crucial de
réaliser une très bonne préparation. Demain,
se prépare aujourd’hui.»  
«En plus de Dahlal et Abdellaoui, on
fera appel à d’autres jeunes» 

«Cela fait très longtemps que le Mouloudia
n’a pas effectué un stage avec autant de jeunes.
Nous avons déjà Dahlal et Abdellaoui qui sont
avec les pros. Possible de faire appel à d’autres
jeunes à l’avenir. C’est pour cela que j’ai suivi
avec minutie le travail des
jeunes talents du club,
afin de me faire une
idée très précise sur le
niveau de chacun. Si
on parvient chaque
année à promouvoir
deux ou trois jeunes,
après cinq ans, on
aura quinze élé-
ments issus de
l’école moulou-
déenne.» 

«Oui, je suis satisfait du mercato car
on a recruté les joueurs ciblés» 

Face aux critiques émises à propos du re-
crutement réalisé par le Mouloudia, Neghiz
affirme que le plan élaboré a été suivi à la let-
tre. «Oui, je suis satisfait du recrutement qui a
été fait jusqu’à présent. Nous avons élaboré une
feuille de route bien avant la fin de l’exercice
qui est suivie à la lettre. On a ramené donc les
joueurs ciblés.»   
«Bensaha est compétitif et aurait eu
dix jours de repos» 

Au sujet de Bensaha qui ne sera pas du
voyage à cause de la quarantaine imposée à
l’EST, Neghiz avait prévu d’accorder du repos
à son attaquant. «Bensaha, c’est bon, il a signé.
On attend qu’il rentre au pays. Mais bon, j’al-
lais lui accorder dix jours de repos car il est
compétitif. Cela fait des mois qu’il s’entraîne
avec l’Espérance.»  
«On verra d’autres
pistes si on ne
parvient pas à
conclure avec Al
Ghorbal et
Messala»  

L’autre question qui
taraude l’esprit des fans
concerne Al Ghorbal et
Messala Merbah. L’ex-
sélectionneur garde la
porte ouverte à d’autres
pistes. «On veut enrôler
Al Ghorbal et
Messala
m ai s
l’af-

faire est administrative Maintenant, si on ne
parvient pas à enrôler les deux joueurs, on étu-
diera d’autres pistes.»  
«J’ai élaboré la liste des libérés sans
possibilité de repêchage» 

«Les joueurs qui seront libérés ne seront pas
avec nous lors de ce second stage à Mostaga-
nem. Il faut savoir que cette liste, je l’ai élabo-
rée au début sans possibilité de repêchage.» 
«Nous avons déjà 90% de l’effectif»  

«Ce second stage à Mostaganem va nous
éclairer notre route. Pour l’instant, nous avons
déjà 90% de l’effectif avec possibilité de nous
renforcer dans les prochains jours.» 
«L’administration fera tout pour
régler le dossier Rooney»  

«Nous avons une administration qui tra-
vaille d’arrache-pied durant ce mercato d’été.
Elle va tout faire pour régler le dossier Rooney.
Même chose pour les cas Toual et Ouartani.» 
«Ce sera la première fois que je vais
bosser avec Boukhelaf»  

«Lyès Benhaha qui est l’entraîneur des gar-
diens. Il est connu pour avoir œuvré dans des
grands clubs comme l’USMA. Il y avait Kamel
Boudjenane qui devait être avec nous mais cela
est devenu impossible à cause de la crise sani-
taire. Il y aura Boukhelaf avec lequel je vais
travailler pour la première fois. Il a déjà bossé
à l’ASAM et au NAHD. Il va commencer avec
nous durant ce stage à Mostaganem.»   
«Djabou veut réaliser une très
grande saison avec l’envie de

remporter le titre»   
«On connaît tous Djabou. C’est un

joueur qui a été mondialiste
et possède un grand talent.
Il a une grande influence

sur le vestiaire de
l’équipe. Djabou est dé-
cidé à revenir à son

meilleur niveau. Il l’a
déclaré dernière-
ment. Pour sa
deuxième saison
au Mouloudia, Il
veut être au top
avec l’envie de

gagner un titre
pour l’offrir aux
supporters.»  
«Le MCA
peine à
gagner des
trophées à
cause du

climat
délétère»  

«Le Mouloudia
a tout le temps pos-
sédé les meilleurs
joueurs et entraî-
neurs. Le problème,
c’est que le club peine
à remporter des tro-
phées à cause du cli-
mat délétère qui
règne», a insisté le

coach mouloudéen. 
«Je demande aux  Chnaoua de ne
pas écouter les rumeurs qui nuisent
au club»  

«Le centenaire, c’est l’affaire de tout le
monde. Et pour atteindre nos objectifs, il faut
que les supporters restent derrière leur équipe
quoi qu’il arrive. Je demande aux fans de ne
pas écouter les rumeurs qui nuisent au club.»  
«Il faut servir le MCA, que l’on soit
dedans ou en dehors du club»    

«Il y a cette pression négative qui est nocive.
Il y a aussi les divisions qui portent préjudice à
la stabilité du club. Il faut que les anciens
joueurs et les anciens dirigeants avec les nou-
veaux se serrent les coudes dans un seul but.
Celui de permettre au Mouloudia de retrouver
son lustre d’antan. Il faut qu’on travaille tous
main dans la main avec comme seul emblème,
le Mouloudia et rien que le Mouloudia. Il faut
aimer et servir ce club, que l’on soit dedans ou
en dehors.» 
«Il faut assurer aux joueurs un
climat sain pour éviter le scénario
des deux dernières saisons» 

«Les joueurs veulent vraiment gagner des ti-
tres pour rendre heureux les supporters. De ce
fait, il faut protéger nos joueurs de toute pres-
sion négative pour éviter le scénario vécu lors
des deux dernières saisons. Il faut assurer un
climat sain car nos troupes ne pourront don-
ner le meilleur d’eux-mêmes dans un milieu
délétère.» 
«Personne ne veut gagner des titres
autant que moi au Mouloudia» 

«Je suis professionnel. C’est mon métier de
vivre au quotidien cette pression que génère un
club comme le Mouloudia. Mais il faut aussi
savoir que personne, je dis bien personne ne
veut plus que moi du bien à ce club. Personne
ne veut gagner plus que moi. Je ne vais pas tra-
vailler contre mes idées et contre mon club», a-
t-il martelé en boucle.   
«On espère avoir 4 ou 5 matchs de
L1 dans les jambes avant l’entame
de la C1»

«On n’a pas encore la date du coup d’envoi
de la Ligue des champions. On espère qu’après
deux mois de préparation avec quatre ou cinq
matches de championnat dans les jambes, on
pourra aborder la Ligue des champions. Dans
le cas contraire, ce sera difficile mais heureu-
sement qu’on possède des joueurs expérimen-
tés qui peuvent gérer ce type de situation.»
«J’ai été sollicité pour driver la
sélection du Niger mais je suis à
100% au Mouloudia»   

La dernière question concernait l’avenir de
Neghiz qui serait sollicité pour driver la sé-
lection nationale du Niger. «C’est vrai qu’il y
avait mon CV et celui d’un coach français
pour driver la sélection du Niger. Mais je le dis
clairement. Je suis à 100% au Mouloudia», a
conclu l’enfant de Jijel qui a fait le tour de la
question.  

 Propos recueillis par 
T. Che  

NEGHIZ : «JE SUIS SATISFAIT MÊME S’IL Y A CINQ
OU SIX JOUEURS QUI SONT EN SURPOIDS»  
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Les gars de Bab El Oued avaient
hier matin rendez-vous au cen-
tre d’Ain Benian pour préparer

le départ pour Mostaganem. Après
avoir obtenu deux jours de repos, les
camarades de Djabou ont pris la route
pour rallier l’Ouest du pays. C’est à 15
h tapantes que les Mouloudéens ont
quitté l’ESHRA. L’équipe a pris ses
quartiers à l’hôtel AZ qui dispose de
toutes les commodités.  
Boutenoun en éclaireur

Nabil Boutenoun a pris la route à
une heure matinale pour rallier la
ville de Mostaganem. Le responsable
mouloudéen était en éclaireur pour
préparer l’arrivée de la délégation à
l’hôtel AZ.  
Le test PCR pour la
délégation

Après avoir quitté la bulle, les
joueurs ont dû effectuer hier matin le
test PCR pour déceler tout cas de
Covid-19 dans un laboratoire privé
situé à Draria. Par la suite, les troupes
ont déjeuné à l’hôtel Ain Benian,
avant de prendre la route vers Mosta-
ganem.   
24 joueurs étaient du voyage  

Pour ce second regroupement,

Nabil Neghiz a retenu 24 éléments. Il
s’agit de Chaâl, Salhi, Boutaga, Had-
dad, Merouani, Sailaâ, Saâdou, La-
mara, Brahimi, Hachoud, Allati,
Harrag, Isla, Bourdim, Djabou, Ad-
dadi, Benaldjia, Dahlal, Belkheir,
Frioui, Abdelhafid, Abdellaoui. 
Boukerma et Rahmani, les
jeunes de la troupe 

Parmi les jeunes qui étaient du
voyage, on compte deux éléments. Il
s’agit de Rahmani et Boukerma. Pour
ce qui est des autres jeunes talents, ils
vont se préparer avec les U-21 qui
sont drivés par Karim Messaoudi. 
Rebiai et El Moudene
rejoindront le groupe

Se trouvant probablement dans
leur ville natale, Miloud Rebiai et Ab-
dellah El Moudene devront rallier di-
rectement leur équipe à Mostaganem.  
Boukhelaf entamera ses
nouvelles fonctions

Le nouveau préparateur physique
du club, Boukhelaf, sera du voyage
avec l’équipe. Le technicien entamera
donc à Mostaganem ses nouvelles
fonctions alors que Kamel Boudje-
nane était le choix initial.  

 T. Che 

Le DTS du club, Abdellatif Bou-
rayou, s’est longuement exprimé
au micro d’El Heddaf TV pour

évoquer plusieurs sujets qui touchent
à l’actualité du club. «Personnellement,
je me concentre uniquement sur mon
travail et pas autre chose. Les rumeurs
qu’on est en train de propager ont pour
unique but de déstabiliser l’équipe tout
simplement. Alors, je ne veux pas prê-
ter attention à tout cela.»

«Plusieurs présidents se
sont succédé sans que le
club ne se dote d’un centre» 

Au sujet des critiques acerbes qui
fusent de toutes parts, Bourayou n’ira
pas quatre chemins pour donner les
contours de sa vision. «Depuis
quelques années, plusieurs présents se
sont succédé à la tête du Mouloudia.
Mais jamais le club ne s’est doté d’un
centre de formation ou d’entraînement.
C’est désormais chose faite avec le cen-
tre de Zéralda.»  

«Sous l’ère Almas, le club
aura enfin son propre centre
d’entraînement»

Poursuivant son analyse de la si-
tuation, Bourayou déclare ouverte-
ment : «On nous critiques alors que
sous l’ère Almas, le club aura bientôt
son propre centre d’entraînement. Ce
sera quelque chose de fabuleux pour le
Mouloudia en tant qu’institution.»

«On doit nous laisser
travailler après on pourra
nous juger» 

Lassé qu’on porte un regard négatif
sur la gestion de l’équipe, Bourayou
estime qu’il faut laisser tout le monde
travailler dans le calme, après on
pourra porter un jugement sur ce qui
a été fait. «Je constate qu’avant même
qu’on débute le travail, on fait l’objet de
nombreuses critiques. Il faut qu’on
nous laisse travailler dans le calme,
après on pourra nous juger.»

«Nabil Ghilas n’entre pas
dans nos plans»  

Tandis que le nom de l’ex-interna-
tional, Nabil Ghilas, a été évoqué der-
nièrement, Bourayou se contentera
de nous dire : «Sachez que Nabil Ghi-
las, qui a été évoqué par les médias,
n’entre pas dans nos plans. Le dossier
Al Ghorbal reste notre priorité.»

«On a recruté selon nos
moyens» 

L’invité d’El Heddaf TV réitère sa

confiance à Nabil Neghiz tout en ré-
pondant aux critiques au sujet du re-
crutement qui est loin de faire
l’unanimité. «On parle du recrutement
et des noms. Mais il faut savoir qu’on a
recruté selon nos moyens. Neghiz est en
train de faire de l’excellent boulot. On
est convaincu qu’il mettra sur pied une
équipe compétitive capable de jouer sur
tous les fronts avec force et détermina-
tion. Dans le sport de haut niveau, il
n’y a que le travail qui compte.»     

«L’affaire Braham Chaouch
est administrative»

Refusant de s’étaler sur l’affaire Bra-
ham Chaouch, Bourayou se conten-
tera de nous dire : «Il faut savoir que
l’affaire Braham Chaouch est adminis-
trative.»   

«Houidèche a été évincé
pour faute professionnelle»  

Concernant le cas de l’entraîneur
des gardiens, Houidèche, le premier
responsable des jeunes affirme :
«Houidèche a été évincé pour faute
professionnelle. C’est comme ça et pas
autrement», nous a confié Bourayou.

«Frioui a été
malheureusement
manipulé»

Revenant sur l’affaire Frioui, Bou-
rayou est convaincu que l’attaquant a
été manipulé. «Frioui est un fils de
bonne famille. C’est un bosseur qui a
eu une attitude déplorable. Moi, je sais
qu’il a malheureusement été mani-
pulé.»

  Entretien réalisé par R. B. 

Ahmed Boutaga évoque dans cet
entretien la concurrence avec Salhi et

Chaâl. Le portier ne cache pas son désir
et sa volonté de chambouler la

hiérarchie qui sera bientôt établie.

Un mot sur le premier stage à Ain Benian qui
s’est achevé et le second à Mostaganem qui se
dessine à l’horizon ? 
Il y a vraiment une très bonne ambiance. On

travail d’arrache-pied sous la houlette de l’en-
traineur des gardiens, Benhaha. On est mis à
rude épreuve surtout qu’il faut retrouver toutes
ses sensations, après un arrêt de plus de six
mois. Ce second stage à Mostaganem sera bien
évidemment crucial. On a hâte de l’entamer. 
Vous devez vous réjouir d’être tou-
jours au Mouloudia sur demande
de Neghiz ?    
Bien sûr que je suis heureux de

rester. Je remercie le coach Neghiz
qui m’a fait confiance. Ce sera à
moi maintenant de tout donner
pour répondre aux attentes du
coach, de la direction et des sup-
porters. 
Comment se déroule le boulot
avec Benhaha qui remplace
Cheriet ?  
Sincèrement, c’est très facile

de travailler avec Benhaha. Il
communique beaucoup avec
nous. Il cherche le moyen de
faire sortir le meilleur de

nous-mêmes.  Nous sommes très réceptifs au pro-
gramme de Benhaha. C’est de bon augure pour la
suite des événements. 
Comment est l’entente avec les autres gardiens de
but ? 
Le poste de gardien de but est très spécifique. On

est comme des frères. Que ce soit Salhi, Chaâl,
Toual ou le jeune Yakoubi qui était avec nous,
on s’entend à merveille. On travaille dans une
très bonne ambiance avec l’idée de progres-
ser. On se motive à l’entraînement car le plus
important, c’est que le Mouloudia puisse
compter sur celui qui sera aligné. 
La direction a eu une intervention pour

motiver les troupes tout en évoquant le titre
comme objectif…

Le discours de nos dirigeants est lo-
gique car le Mouloudia doit se

battre pour gagner des titres. Et
que dire lorsqu’on aborde le
centenaire du club. C’est une
date historique qui doit être
marquée par un trophée.
Quels seront vos objectifs
sur le plan personnel ?

Je suis très ambitieux. Et
je ne vous cache pas que je
veux bousculer la hiérarchie.
Il est certain que je saurai
saisir la moindre opportu-
nité qui me sera offerte.
Mais pour le moment, il n’y
a que le travail qui prime.  

Entretien réalisé

Almas-Rooney, l’heure
était à l’apaisement    

Après un week-end agité,
Rooney a été convoqué hier à
10 h du matin par son em-
ployeur pour une autre réu-
nion. On essayé dans les deux
camps d’apaiser les tensions
avec l’idée de trouver une issue
à ce problème qui perdure de-
puis des mois.

Le Camerounais
a RDV aujourd’hui 
pour désamorcer 
la bombe     

Almas et Rooney ont
convenu d’un nouveau rendez-
vous pour aujourd’hui. Les
deux hommes tenteront de
trouver une solution même si
le joueur africain campe sur sa
position, en réclamant l’inté-
gralité de son argent.  

T. Che

Toual, Ouartani et Mokrani
pourraient résilier
aujourd’hui leurs contrats   

La direction mouloudéenne devrait
se réunir aujourd’hui avec les libérés.
Cette entrevue concerne Toual, Ouar-
tani et Mokrani. Il s’agit pour le prési-
dent Almas de trouver un accord qui
acterait le divorce avec les trois joueurs.
Il est possible qu’à l’issue de cette réu-
nion, les trois joueurs acceptent de rési-
lier leur bail à l’amiable. 

Almas, Aouf et Bachta rassurent
les troupes sur leur argent

Nacer Almas, Anouar Bachta et Sid
Ali Aouf se sont rendus hier à Mostaga-
nem. Il s’agissait pour les trois membres
du CA de se réunir avec les joueurs dans
le but de les rassurer sur leur argent
qu’ils toucheront incessamment.  Tout
le monde percevra ses arriérés rubis sur
l’ongle. Juste après cette réunion, les
trois responsables ont fait le chemin in-
verse pour rallier la capitale.  

BOURAYOU : «ON PROPAGE
DES RUMEURS POUR

DÉSTABILISER LE CLUB»  

BOUTAGA : «JE VEUX BOUSCULER LA HIÉRARCHIE»  

LES MOULOUDÉENS
À PIED D’ŒUVRE 
À MOSTAGANEM 

IL A ENVOYÉ UN SMS À BOUZENAD

AL GHORBAL
«PAS QUESTION DE 
RETOURNER AU BORDJ, 
JE VEUX JOUER AU MCA !» 

Mohamed Al Ghorbal se trouve ac-
tuellement en regroupement avec le
Soudan pour affronter la Tunisie,
vendredi prochain, à Radès. L’inter-
national vient d’envoyer un SMS à
Nadir Bouzenad dans lequel il affirme
son envie de jouer au Mouloudia qui
veut le recruter à tout prix pour dis-
puter la Ligue des champions afri-
caine. Pour Al Ghorbal, il est hors de
question de porter à nouveau le
maillot du CABBA.   
«Je n’ai perçu qu’un salaire,
j’ai trop souffert de cette
situation»

Par ailleurs, le joueur réaffirme son
refus de revenir au CABBA. Al Ghor-
bal ne veut surtout pas entendre par-
ler d’un quelconque retour au Bordj
surtout qu’il n’a perçu qu’un salaire
depuis le début de l’année. Le joueur a
fait savoir qu’il a trop souffert de cette
situation qui l’a anéanti moralement.   

«Je souhaite un accord dans
les plus brefs délais avec le
Mouloudia» 

Etant encore sous contrat avec
Bordj, le joueur vient de sommer sa
direction de trouver dans les plus
brefs délais un accord avec la direc-
tion du Mouloudia pour matérialiser
son transfert et lui permettre enfin de
caresser son rêve avorté, après l’évic-
tion de Kaci Said. 
Bouzenad a essayé de le
convaincre mais en vain 

Dans une tentative de le dissuader,
Nadir Bouzenad a échoué. Il faut dire
que le joueur n’a rien voulu entendre
malgré les tentatives de la direction de
garder Al Ghorbal qui fait une fixa-
tion sur le Mouloudia.    

A. B. 

Deux 
salaires plus 

les primes cette 
semaine 

Le boss mouloudéen aurait
adeux salaires et les primes. Les

joueurs verront cet argent
versé sur leur compte au
cours de cette semaine. 
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C’est l’un des derniers cas à régler par
Anthar Yahia avant que le dossier des
joueurs libérés soit bouclé. Adem
Redjehimi, que nous avons eu au bout
du fil hier en fin d’après-midi, nous a
révélé qu’il a trouvé un accord pour
résilier le contrat qui le lie aux Rouge
et Noir. Le jeune attaquant arrivé il y
a un peu plus d’un an a évoqué son
avenir dans cette interview qu’il nous
a accordé. Entretien !
Pour commencer, quelles sont vos nou-
velles ?
Actuellement, je suis chez moi. J’attends que

mon contrat soit résilié pour pouvoir ensuite
me pencher sur mon avenir. Je ne resterai pas
à l’USMA, je dois chercher un nouveau club
qui me fera confiance et qui me permettra de
bénéficier d’un plus gros volume de temps de
jeu, contrairement à l’exercice 2019/2020.
Pour l’instant, rien n’a été fait. Il va falloir
encore quelques jours avant que je sois à
nouveau libre.
Avez-vous trouvé un accord pour
rompre votre contrat ?
J’ai eu ces dernières heures une

discussion avec le directeur sportif
et nous sommes parvenus à un
terrain d’entente. Il ne manque

que la signature des documents pour que ce
soit officiel. Je ne sais pas quand ça va se faire
mais je suis d’accord pour le faire. J’attends un
coup de fil de la direction. Une fois contacté, je
me déplacerai à nouveau pour finaliser et tour-
ner la page.
Êtes-vous déçu de quitter le club ?

La vie d’un footballeur
est ainsi faite. J’aurais
voulu connaître plus de

réussite mais ça n’a
pas été le cas. C’est
le destin, personne
ne peut forcer ce

qui lui a  été
d e s -

tiné. Il y a eu des changements à tous les ni-
veaux. J’ai appris que je ne faisais pas partie des
plans du nouveau coach donc autant changer
d’air pour me relancer. Je souhaite bonne
chance à l’USMA et à mes coéquipiers.
Quelle sera votre prochaine destination ?
Je ne peux rien dire tant que je n’ai pas rési-

lié mon contrat ni signé pour une autre équipe
mais ce qui est certain, c’est que je reste en
Ligue 1 Mobilis. J’ai reçu plusieurs offres mais
pour être franc, je n’ai pas encore tranché. Je
vais étudier toutes les propositions et faire le
choix qui me convient le mieux.
Auriez-vous espéré réaliser un meilleur
parcours avec l’USMA ?
Bien sûr ! Je me suis toujours donné à fond

mais comme vous le savez, je n’ai pas eu beau-
coup d’occasions pour montrer ce dont je suis
capable. La concurrence a été rude mais à
chaque fois que la chance s’est présentée, j’ai

donné le meilleur de moi-même. Peut-être
que si le club vivait dans d’autres circons-
tances, j’aurais eu plus de temps de jeu.

C’est dommage, j’aurais aimé faire plus
mais je suis quand même honoré d’avoir

porté ce maillot et défendu les cou-
leurs de cette équipe qui est l’une des
meilleures en Algérie.

Entretien réalisé par Adel C.

Dziri le veut au CABBA
Même s’il n’a pas voulu parler des

offres qu’il a reçues, nous avons ap-
pris que Billel Dziri a eu son ancien
ailier au bout du fil et lui a même pro-
posé de le rejoindre à Bordj Bou Ar-
réridj. Une idée qui semble intéresser
celui qui a eu des expériences en Ita-
lie. D’ailleurs, dès qu’il résiliera son
contrat, il compte rencontrer les diri-
geants du CABBA pour approfondir
les discussions avant de trancher
quant à son avenir mais selon les in-
formations dont nous disposons, cette
formation tient le bon bout et pour-
rait bien l’accueillir dans les prochains
jours, lui qui a une grande envie de
rebondir et relancer sa jeune carrière.

Cherifi et Oukkal attendent la
désignation d’un nouveau DG

Ayant trouvé un accord pour rési-
lier leurs contrats, Redouane Cherifi
et Lyes Oukkal ne l’ont toujours pas
fait. Si les deux joueurs n’ont pas pu
joindre le geste à la parole, c’est tout
simplement à cause de l’absence d’un
directeur général. En effet, le poste
étant laissé libre par Abdelghani
Haddi suite à son départ, ce n’est
qu’une fois qu’un successeur lui sera
désigné qu’ils pourront ainsi aller au
bout et quitter définitivement le club.
Le premier est arrivé il y a trois ans
tandis que le second n’a passé finale-
ment qu’une seule saison chez les
Rouge et Noir.
Achour Djelloul pourrait être 
la solution

Alors qu’un successeur à Abdel-
ghani Haddi pourrait bien être
nommé lors des prochains jours, nous
avons appris que dans le cas où l’arri-
vée d’un autre directeur général tar-
dera à se faire, ce sera au P-DG du
Groupe Serport, Achour Djelloul, de
signer les documents pour résilier les
contrats d’Oukkal, de Cherifi et Red-
jehimi. Ainsi, ils pourront officialiser
leur départ et chercher un point de
chute pour se relancer.

A.C.

REDJEHIMI : «J’AI TROUVÉ UN ACCORD
POUR RÉSILIER MON CONTRAT»

Premier coup
dur pour les
Rouge et Noir

! Mohamed Lamine
Zemmamouche a
contracté une bles-
sure lors de la séance d’entraînement
d’hier matin et les résultats des tests
médicaux ont révélé son indisponibi-
lité pendant au moins dix jours. Le
gardien de but souffre, en effet, du
mollet et sera appelé à passer par la
case infirmerie avant de pouvoir se
joindre une nouvelle fois à ses cama-
rades. L’ex-international, qui a signé
un nouveau contrat cet été, a passé
plusieurs mois à l’arrêt lors de l’exer-
cice sortant. Ayant bénéficié de tout
le temps qu’il fallait pour s’en remet-
tre surtout suite à la suspension de
toutes les activités sportives, le natif
de Mila mise beaucoup sur cette pé-
riode de préparation afin de retrou-
ver le top de sa forme et montrer par
la même occasion qu’il n’a pas encore
dit son dernier mot mais voilà que ce
nouveau coup vient de chambouler
ses plans. Disposant d’assez d’expé-
rience pour gérer n’importe quelle si-
tuation, le capitaine usmiste garde le
moral et va se donner à fond pour se
rétablir le plus rapidement possible
car ce n’est qu’une fois totalement
remis qu’il réintégrera le groupe
poursuivant ainsi le programme mis

en place par les membres du staff
technique dont le but est d’être prêt
pour la reprise lors du prochain
mois.

Il sera soumis à un programme
spécifique

Mohamed Lamine Zemmamouche
souffre d’une blessure mais cela ne
veut pas dire qu’il restera au repos
total. À ce sujet, nous avons pu ap-
prendre que le gardien de but des
Rouge et Noir sera soumis à un pro-
gramme spécifique qu’il appliquera à
partir de demain. En plus des soins
qu’il subira, il prendra la direction de
la salle de musculation où il fera du
renforcement et travaillera aussi la
partie supérieure de son corps. Il en-
chaînera donc les séances et ne
pourra retrouver ses partenaires
qu’une fois que le médecin verra qu’il
est totalement rétabli et qu’il ne
risque pas une rechute.

Radouani souffre de la cuisse
En plus de Mohamed Lamine

Zemmamouche, un autre joueur s’est
plaint d’une blessure et c’est de Saâdi
Radouani qu’il s’agit. De retour au

club cet été, l’arrière latéral
droit a senti des douleurs au
niveau de la cuisse, ce qui a
poussé les membres du staff
médical à intervenir. Une
fois examiné, il s’est avéré

que l’ancien défenseur de la JSK ou
encore l’ESS souffre de la cuisse.
Afin d’éviter que son cas se com-
plique, il a été soigné et il sera ap-
pelé à faire un saut à l’infirmerie
aujourd’hui où il sera pris en
charge par les soigneurs du club
avec comme objectif de faire le
nécessaire pour qu’il soit de
nouveau opérationnel lors
jours à venir.

Il pourrait bien être
présent lors de la
reprise

Contrairement à
Zemma, Saâdi Ra-
douani ne souffre de
rien de grave. Celui
qui a été l’un des pre-
miers à rejoindre le club cet été
passera des nouveaux tests médi-
caux ce lundi et en cas de résultats
rassurants il pourrait bien réinté-
grer le groupe. En tout cas, c’est
aussi ce que les membres des
staffs technique et médical ainsi
que le joueur espèrent. 

Adel Cherak

Aujourd’hui repos
Comme fut le cas la semaine passée,

les joueurs de l’USMA ont eu droit
à une journée de repos qui leur

a été accordée à l’issue de la
séance d’entraînement

d’hier matin. Les coéqui-
piers de Fateh Achour

pourront ainsi récupérer
leurs forces avant d’atta-
quer une nouvelle phase

de préparation. Par ail-
leurs, il est nécessaire

de rappeler qu’ils se
rendront le 11 du

mois actuel à Mos-
taganem ou aura
lieu le stage et il

s’étalera jusqu’au 25.

Reprise lundi
Si tout se passe

comme prévu, c’est de-
main que la reprise aura

lieu. Comme ce fut le cas
ces derniers temps, c’est à

Aïn Benian qu’elle se dérou-
lera. Les Rouge et Noir sont
donc appelés à se présenter
à l’ESHRA en début de ma-

tinée et c’est un peu plus tard
dans la même journée qu’ils

prendront la direction du terrain
où ils seront appelés à appliquer
le nouveau programme de Fran-

çois Ciccolini. Un programme
plus intense notamment sur le

plan physique comme le coach lui-
même l’a révélé lors de son arrivée

à Alger en provenance de Marseille
il y a dix jours.

Anthar Yahia s’active pour clore le recrutement
Alors que le club a enregistré la venue de neuf éléments, le directeur spor-

tif continue de multiplier les pistes pour offrir aux membres du staff tech-
nique deux autres joueurs. L’un capable d’évoluer sur les ailes et un autre qui
viendra renforcer la défense centrale. Alors que le recrutement de Waleed
Bakhit Hamid est en bonne voie, on ne cesse d’évoquer un intérêt pour Tou-
gai ou encore Mebarakou mais jusque-là, rien n’a été fait. Affaire à suivre…

ZEMMAMOUCHE 
INDISPONIBLE

DIX JOURS
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Le stage de préparation a débuté il y a une se-
maine à Mostaganem. Quelles sont vos impres-
sions ?

Croyez-moi, le stage à Mostaganem se déroule
dans de bonnes conditions. Depuis notre arrivée

sur le site nous travaillons quotidiennement sous
la houlette de Franck Dumas et ses assistants, l’am-

biance au sein du groupe est extraordinaire. Ce
site offre toutes les conditions pour faire un
bon travail et tout le monde est satisfait de ce
côté-là.

Il est question lors de ce regroupement
de travailler le physique. Comment se dé-
roulent les entraînements ?

Je constate que les choses se passent
plutôt bien. Nous travaillons tous les

jours surtout le volet physique
puisque c’est le premier chapitre
qu’il faut réussir en ce début de

stage. Les exercices sont variés et
croyez-moi qu’avec la présence aussi d’un
préparateur physique c’est encore mieux

dans la mesure où nous suivons un pro-
gramme bien précis pour améliorer notre

condition physique.

À 45 jours du lever de rideau du champion-
nat, serez-vous prêts pour la reprise de la
compétition officielle ?

Oui, je ne vois aucune raison pour ne pas
l’être. Nous avons assez de temps devant nous

pour retrouver notre meilleur niveau. Les mem-
bres du staff technique nous ont tracé un pro-
gramme que nous devons appliquer à la lettre.

Ce n’est un secret pour personne, la saison pro-
chaine s’annonce très difficile. Nous serons confron-
tés à un calendrier infernal, nous devons donc
profiter de chaque instant de la préparation estivale
afin que nous puissions être à 100% de nos moyens.

Quels seront vos objectifs lors de la nouvelle
saison ?
La direction n’a pas hésité à mettre de grands

moyens pour bâtir une très bonne équipe. Viser la
coupe et le championnat est une évidence pour un
club d’un grand standing tel que le Chabab. Le CRB
ne peut pas se contenter de jouer les seconds rôles,

maintenant notre objectif c’est d’offrir à nos suppor-
ters un titre continental. Nous ferons le maximum
pour aller le plus loin possible en Ligue des cham-
pions. 

Sur le plan personnel, le précédent exercice,
vous n’avez pas été épargné par les blessures.
Comment vous sentez-vous ?
Oui, vous avez entièrement raison. La saison der-

nière, je n’ai pas été épargné par les pépins phy-
siques. J’ai manqué plusieurs matches à cause de
différentes blessures. Actuellement, je me sens dans
une bonne forme. Je me suis bien soigné durant la
période où toutes les activités sportives étaient sus-
pendues à cause de la pandémie du Covid-19. Cette
fois, j’espère que je pourrai enchaîner les rencontres.
J’ai une dette envers les supporters, ils m’ont beau-
coup soutenu durant les moments difficiles. Je veux
leur procurer de la joie et contribuer aux succès du
Chabab.

Cette année, vous serez en concurrence avec
Mokhtar Belkhiter qui vient d’arriver en prove-
nance du Club Africain. Un commentaire ?  
Avant toute chose, je souhaite la bienvenue à

toutes les nouvelles recrues. Je joue dans le haut ni-
veau depuis maintenant dix ans, chaque saison je
suis en concurrence avec des éléments de qualité.
L’année dernière, c’était avec Mohamed Khotir Ziti,
cette fois ce sera avec Mokhtar Belkhiter. Person-
nellement, je vois le bon côté des choses. Être en
concurrence avec un joueur de la trempe de Mokh-
tar Belkhiter ne me fait pas peur, au contraire cela
me permet de progresser. Il ne faut pas oublier que
la saison sera très longue et le coach aura besoin de
doublures pour chaque poste afin qu’il puisse faire
tourner son effectif. 

On vous laisse le soin de conclure.
Je profite de cette occasion pour lancer un mes-

sage à nos fidèles supporters. L’ambiance du stade
du 20-Aôut-1955 nous manque énormément. Les
inconditionnels ont beaucoup contribué aux succès
décrochés la saison dernière. Je demande au public
belouizdadi de rester derrière son équipe. Pour
notre part, nous n’allons ménager aucun effort pour
les rendre fiers de leur club de cœur.    

Entretien réalisé par Farid A.

BOULEKHOUA : «ON FERA LE
MAXIMUM POUR ALLER LOIN
EN LIGUE DES CHAMPIONS» 

LE TROISIÈME 
STAGE
À ALGER

Alors que les cham-
pions de la saison
passée sont en train

de poursuivre leur prépara-
tion pour le nouvel exercice
qui débutera le mois pro-
chain, les responsables du
club pensent dès maintenant
à la suite du programme
pour que les coéquipiers
d’Amir Sayoud soient prêts
pour la reprise. A ce sujet,
nous avons appris que
Franck Dumas et ses assis-
tants préfèrent rester à
Alger et ils l’ont fait savoir à
la direction dont les mem-
bres sont en train d’étudier
toutes les probabilités afin
de mettre le coach français
et ses protégés dans les meil-
leures conditions possibles.

Dumas décide de revenir
au stade du 20-Août

Lors de la troisième et
dernière phase de la prépa-
ration, les Belouizdadis de-
vront rester à Alger et
pourraient même faire leur
retour au stade 20-Août-
1955, comme le souhaite
Franck Dumas. Ce dernier
compte ainsi programmer
les rencontres amicales dans
le stade où son équipe rece-
vra ses adversaires pour que
les joueurs retrouvent leurs
repères et c’est ce qui ex-
plique un tel choix. Rappe-
lons que le troisième
regroupement devra se tenir
le 12 du mois actuel.

Le stade sera prêt à les
recevoir

Actuellement en plein tra-
vaux de rénovation, nous
avons appris que les em-
ployés qui ont pour but de
faire les retouches néces-
saires ont bien avancé et
quitteront bientôt les lieux.
Ce n’est qu’une fois qu’ils
auront tout réglé que les
partenaires de Toufik Mous-
saoui pourront faire leur re-
tour du côté de Ruisseau et
poursuivre ainsi leur prépa-
ration pour espérer être au
top de leur forme lorsque la
compétition officielle re-
prendra.

La délégation sera
hébergée l’hôtel Sofitel

Afin qu’ils soient près de
leur lieu d’entrainement,
nous avons appris que les
responsables du club comp-
tent opter pour un hôtel qui
se situera pas loin du stade
du 20-Août-1955 et c’est
donc au Sofitel que les mem-
bres de la délégation de-
vront être hébergés. En
faisant un tel choix, les res-
ponsables du Groupe Madar
enverront la balle dans le
camp du coach et de ses
joueurs qui disposeront
ainsi de tous les moyens
pour faire du bon boulot et
viser le plus haut possible,
une fois la nouvelle saison
débutera.

Farid A.

Amamra : «Le stade du
20-Août sera prêt à
accueillir le Chabab»

Contacté au bout du fil, Mohamed Amamra, le
maire de Belouizdad, nous a déclaré à ce sujet :
«Les travaux ont bien avancé d’après ce que j’ai

pu apprendre. Si tout se passe comme nous le souhaitons,
le stade du 20-Août sera prêt pour accueillir le Chabab
des les prochaines semaines. Je ne sais pas quand est ce
que tout sera terminé mais ce qui est certain, ce qui res-
tera à faire ne devra pas empêcher les membres du staff
technique et les joueurs de bien travailler sur le terrain.»
Des propos qui ne devront que réjouir le coach.
«J’ai discuté avec Korichi auquel le dernier
mot revient»

Le président d’APC ne s’est pas arrêté là, puisqu’il a
ajouté : «J’ai eu une discussion avec Toufik Korichi. Nous
avons fait le point. Je lui ai dit ce que j’avais à lui dire et
à présent, c’est à lui que le dernier mot revient. En tout
cas, la pelouse est en bon état, les vestiaires sont prêts
mais je lui ai demandé de faire une visite pour qu’il
puisse voir tout de près et ce n’est qu’après qu’il pourra
prendre une décision finale.»

F. A.

«LA FORTE CONCURRENCE
NE ME FAIT PAS PEUR»

Anep : 2023003319 / Le Buteur du 04-10-2020

PUB
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L a direction du Mouloudia commence à pen-
ser à la seconde phase de préparation qui
devra avoir lieu sous forme de stage bloqué.
En raison de la pandémie mondiale et sachant

que les frontières sont fermées, le prochain stage aura
lieu au pays. Ce sera fort probablement l’une des villes
de l’ouest. Ainsi donc, trois villes ont été proposées lors
des réunions entre dirigeants du club et membres du
staff technique. Il s’agit de Aïn Témouchent, Tlemcen
et Mostaganem. Il faut dire que les Hamraoua ont eu
l’occasion de se préparer là-bas à maintes reprises. D’au-
tres sites peuvent être proposés lors de la prochaine réu-
nion durant laquelle on va trancher sur l’endroit qui va
abriter le stage du Mouloudia.
Ça commencera le 11 octobre

Selon nos sources, le prochain stage bloqué aura lieu
à partir du 11 octobre prochain. Les coéquipiers de Be-
namara Abdelhafid s’entraîneront d’une manière régu-
lière jusqu’à samedi prochain avant d’entamer la
seconde phase de préparation que le staff technique va
devoir leur communiquer dans les jours à venir. C’est
donc samedi prochain que la délégation oranaise par-
tira en stage dans l’une des régions de l’Ouest du pays
afin d’effectuer un second stage bloqué d’une dizaine de
jours. Il se pourrait que le Mouloudia livre son premier
match amical au cours de ce stage.
Lalla Setti, l’endroit idéal ?

Le premier endroit qui semble faire l’unanimité n’est
autre que la station de Lella Setti qui se trouve dans les
hauteurs de la ville des Zianides. Outre son hôtel de
luxe qui est l’établissement de la Rennaissance, ce site
dispose d’un terrain en gazon naturel. Mais l’état de la
pelouse n’est pas vraiment au point et risque de contra-
rier le premier responsable de l’encadrement technique.

Belatoui pense que séjourner à l’hôtel les Zianides et
s’entraîner à Birouana est la meilleure option possible.
Néanmoins, le Mouloudia a appris que Tlemcen a déjà
entamé la préparation sur son propre terrain et que le
CSC va aussi débarquer là bas. Il y aura donc une sur-
charge au stade Akid-Lotfi.
Des émissaires à Témouchent

On a appris que deux dirigeants se sont rendus à Aïn
Témouchent hier pour inspecter les terrains et les hôtels
devant abriter accueillir l’équipe. Il faut dire que Te-
mouchent dispose d’un complexe qui est Oussief Omar
dans lequel se trouve un hôtel ou d’autres résidences à
bord de la mer. Il se pourrait que le staff technique
rende visite aux différents sites si jamais, on optera pour
la ville de Témouchent.
Belatoui favorable à l’hôtel AZ

Belatoui, qui connaît très bien la maison pour avoir
effectué plusieurs stages dans la région de l’ouest du
pays, préfère aller à Mostaganem qui est plus proche
(moins de 100km) mais son hôtel le plus classe qui est
AZ dispose d’un bon terrain synthétique. Même la pré-
sence d’une autre équipe ne devra pas déranger l’autre.
«Il y a deux ans, on s’est entraînés le plus normalement du
monde. Le Paradou était aussi hébergé là-bas», dixit Be-
latoui. 
Un second stage à Alger ?

Selon la même source très proche des décideurs au
MCO, un second stage pourrait avoir lieu à Alger vers
la fin du mois afin que le Mouloudia puisse prendre part
à un tournoi là bas où des équipes comme l’USMA et le
CRB auraient données leur accord pour y participer. Un
tournoi qui selon la même source va avoir lieu du côté
de Ouled Fayet. 

A. L.

P our ses premiers mots lâchés
après la reprise des entraîne-
ments, Bernard Casoni a

choisi de s’exprimer au micro de la
page officielle Facebook de la direc-
tion du club après la première séance
qui a eu lieu au stade Ahmed-Za-
bana: «On aurait aimé commencer
bien avant mais les conditions
n’étaient pas réunies. Aujourd’hui, on
a trouvé les moyens et le matériel pour
commencer. Donc, ça fait plaisir de re-
trouver le terrain et partager ces mo-
ments d’entraînement avec les
joueurs», dira Bernard Casoni. 
«On attend le préparateur
physique et le joueur
ivoirien»

A la question de savoir quand va
débarquer le joueur ivoirien Houssou
Landry, le coach répond : «Cela ne

dépendra pas de moi, il faut attendre
l’autorisation du pays. Mais avec cette
pandémie, ce sera difficile. J’attends
toujours la venue du préparateur phy-
sique et du joueur», affirme le coach
du Mouloudia au micro de la page
Facebook du MCO.
«On va essayer de rattraper 
le retard accusé 
dans la préparation»

Le coach pense qu’il n’est pas facile
pour les joueurs de retrouver leur
forme après un si long arrêt : «Au-
jourd’hui, il ne s’agit que de la pre-
mière séance. Ce ne sera pas facile
pour les joueurs car on accuse un re-
tard au niveau de la préparation. On
va essayer de le rattraper au fil des
jours», conclut le coach français. 

A. L.

L’ entraîneur adjoint Omar Be-
latoui pense que le point po-
sitif de cette reprise a été la

présence de tous les joueurs à l’entraî-
nement : « La reprise a été marquée par
une présence massive des joueurs. C’est
une bonne chose. Il ne manquait que
Belkaroui qui se trouve en Tunisie et
Mellel toujours confiné. Le groupe sera
bientôt au complet», affirme Belatoui.
«Il existe un bel amalgame 
de joueurs»

Le coach adjoint pense que le Mou-
loudia dispose d’un effectif assez équi-
libré : «Je pense qu’il existe un bel
amalgame de joueurs. On trouve ceux
d’expérience et aussi de la jeunesse.
Donc, on essayera de trouver la formule
idéale durant cette période de prépara-
tion», explique Belatoui.
«On augmentera le rythme 
du travail progressivement»

Concernant la forme dans laquelle
se trouve actuellement les joueurs,
l’ancien défenseur du Mouloudia ré-
plique : «Il est clair qu’après six mois
d’arrêt, la forme physique des joueurs
ne sera pas au top. On va refaire le
boulot à zéro. Maintenant, il est clair
qu’on va commencer à augmenter pro-
gressivement le volume de travail et
voir dans quelle forme sont les joueurs.
Pour cela, il faudra attendre quelques
jours.» 
«Le stage aura lieu 
à l’Ouest du pays»

Au sujet du stage que devra effectuer
l’équipe, Belatoui a cité trois endroits :

«Le stage aura fort probablement du côté
de l’ouest du pays. On a des sites qui sont
capables d’accueillir le MCO, que ce soit
à Mostaganem, Tlemcen ou même Aïn
Témouchent. On choisira le lieu qui nous
procurera les conditions et le confort
souhaités», explique-t-il.

A. L.

Le premier stage des Hamraoua 

CE SERA À TLEMCEN, 
MOSTAGANEM OU TÉMOUCHENT

Le transfuge de Widad de
Boufarik, Khettab, pense
que la reprise s’est déroulée
dans les meilleures condi-
tions possibles. 

Comment s’est tenue cette re-
prise des entraînements ?
Franchement, cette reprise s’est

déroulée dans les meilleures condi-
tions possibles. Une ambiance fa-
miliale a caractrérisé ce premier
entraînement au stade Zabana. Je
me suis bien intégré. Je n’avais pas
l’impression d’être un nouvel élé-
ment car les anciens nous ont bien
facilité la tâche.

C’est toutefois difficile de tenir
le coup sur le plan physique,
après une longue absence ?

C’est tout à fait normal que la re-
prise sera difficile. On a ressenti

cette fatigue à la fin de la première
séance. On est revenus quand
même après un arrêt qui a duré six
mois. Cela a fini par laisser des sé-
quelles. Mais on a suffisamment de
temps devant nous afin de rattraper
le retard.

Cette première phase de prépa-
ration s’annonce importante,
non ?
Oui, car notre souci majeur est de

retrouver notre forme physique. Il
faut qu’on se donne à fond durant
cette première phase de préparation
qui s’annonce très importante. En
tous les cas, le groupe a bien ré-
pondu au cours de cette première
séance.

Sur le plan individuel, quel sera
votre objectif ?
Mon objectif est de convaincre le

staff technique et avoir ma chance

de jouer plus souvent. Je suis
confiant et optimiste à la fois de réa-
liser une saison à la hauteur. Je
pense avoir les qualités pour réali-
ser une saison honorable dans les
rangs du Mouloudia.

Entretien réalisé par Sofiane B.

Le
matériel 

pédagogique
remis à la direction
Le matérial pédagogique ré-

clamé par la direction du Mouloudia
a été remis à la veille de la reprise
des entraînements par l’ancien di-
recteur sportif, Baroudi Bellelou. En
effet, des ballons, des haies et des
cerceaux ont été remis au garde-
matériel de l’équipe. Ainsi donc,
l’ancienne direction aura tout

restitué à la direction de
Tayeb Mehiaoui. 

Casoni s’exprime 
en exclusivité sur la
page officielle du club 

Belatoui au micro de MCO TV

«Une bonne entame»

KHETTAB : «Optimiste de réussir au MCO»
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ESS
L’ESS sommée 
de lui verser 300 millions
Rahba libéré par la CNRL

llComme attendu, le jeune
joueur de l’ESS Salah Rahba

a obtenu gain de cause auprès de
la CNRL qui a sommé l’ES Sétif
de lui payer le montant de 300
millions de centimes représen-
tant la sommes de ses arriérés
qui ne lui ont pas encore été ver-
sés. Par la même, le joueur a été
autorisé d’aller signer dans le
club de son choix sans être
obligé d’obtenir sa lettre de libé-
ration de la direction de son
club. Aussi, nous avons appris
que la direction sétifienne va
faire appel de cette décision au
niveau du TAS.

Cas Draoui
L’Entente fait appel 
de la décision de la CNRL

llComme déjà indiqué, la
Commission des recours et

des litiges avait rendu tranché
dans l’affaire qui oppose l’ESS à
Zakaria Draoui en faveur du
joueur en fixant ses indemnités,
qui représentent ses arriérés à
l’Entente, à 1,250 milliards de
centimes. La direction sétifienne
devra faire appel de cette déci-
sion aujourd’hui au niveau du
TAS.

K. L.

A près avoir assuré la reprise
des entrainements et le
début de la préparation qui

se sont déroulées dans de bonnes
conditions, la direction de l’Entente,
en concertation avec le staff tech-
nique, se penche désormais sur le re-
crutement à certains postes qui
devraient être renforcés comme le
veut Nabil Kouki. Ce dernier vient
d’ailleurs d’orienter ses responsables
vers la piste d’un gardien de but qui
n’est autre que l’ex-portier de l’ESS
Barki Kheïri qui pourrait faire son
come-back dans les jours qui vien-
nent. En effet, Barki, qui a quitté le
CRB, a été proposé récemment à son
ancien club, une proposition que
Nabil Kouki a trouvée intéressante
après avoir concerté son entraineur
des gardiens Walid Benhacen. 
Arab devrait rencontrer
Barki aujourd’hui à Alger

Ayant pris note, le président du CA
de l’ESS n’a pas perdu beaucoup de
temps en entrant en contact avec
Kheïri Barki pour discuter avec lui
d’un éventuel retour à la maison. Le
portier belouizdadi s’est montré inté-
ressé à son tour et un rendez-vous au-
rait été fixé aujourd’hui à Alger entre
les deux parties pour approfondir les
négociations. Arab, qui doit se dépla-
cer aujourd’hui au siège de la Ligue de
football professionnel pour y déposer

le dossier de la demande de la licence
professionnelle, en profitera pour
rencontre l’ex-gardien de l’Entente. 
L’Entente se renseigne 
sur Gadacha…

En plus du gardien Barki, l’Entente
de Sétif s’intéresse au milieu de ter-
rain du CABBA Aïkel Gadacha sur
demande de Nabil Kouki. En quête
d’un milieu de terrain pour renforcer
l’entrejeu, l’entraineur sétifien aurait
été convaincu par les qualités du
Franco-algérien qui pourrait répon-
dre aux attentes selon lui. Azzedine
Arab s’est chargé alors de se rensei-
gner sur le joueur qui se trouve en ce
moment chez lui en France. Et vil
semble que Gadacha est libre de tout

engagement après avoir obtenu gain
de cause à la commission des recours
et des litiges (CNRL) où il avait dé-
posé son dossier pour non paiement
de ses arriérés.
…et prépare la venue 
de Meddour

Par ailleurs, il faut savoir que le
Franco-Algérien Halim Meddour,
dont le cas avait fait couler beaucoup
d’encre, devrait faire partie de l’effectif
de la nouvelle saison. En effet, Nabil
Kouki avait indiqué à Azzedine Arab
que c’était un joueur intéressant «qui
peut nous rendre service». Du coup,
la direction de l’Entente fait le néces-
saire pour qu’il puisse rentrer en Al-
gérie. Elle lui a envoyé d’ailleurs tous

les documents et les justificatifs né-
cessaires pour qu’il puisse embarquer
dans l’un des vols spéciaux entre Paris
et Alger. En tout cas, Meddour fait
partie des plans de Kouki.
La piste Bakir toujours
d’actualité

Par ailleurs, les Sétifiens suivent
toujours l’évolution de la situation au
CS Sfaxien et le cas d’Islam Bakir que
l’Entente veut récupérer. En attendant
du nouveau, il faut savoir que lors de
la dernière réunion avec les dirigeants,
Nabil Kouki leur a indiqué qu’il veut à
sa disposition un effectif de 24 joueurs,
sachant qu’il a la possibilité de l’élargir
encore plus s’il le veut.

K. L.

Gadacha, Meddour, Barki…

LE POINT SUR LE RECRUTEMENT

L e défenseur central Zidane
Mebarakou serait de nou-
veau au centre d’intérêt du
CS Constantine qui est re-

venu à la charge pour tenter de
convaincre le joueur à porter les
couleurs du Chabab, en prévision
de la nouvelle saison. C’est Abdel-
kader Amrani qui a demandé au di-
recteur sportif du club Nacereddine
Medjoudj de contacter de nouveau
l’ex-défenseur du MC Alger, libre de
tout engagement.
La blessure 
de Boudebouda l’inquiète

Le coach sétifien est, en effet, in-
quiet par rapport à la blessure de

Boudebouda qui vient de rechuter
en ce début de préparation et qui n’a
pas pu d’ailleurs prendre part au
match amical contre la sélection de
la cinquième Région militaire. Pour
rappel, Boudebouda s’était blessé
lors de l’exercice écoulé et n’a pas pu
terminer la saison. Apparemment,
la blessure a été mal soignée, d’où
les douleurs que le joueur a ressenti
au même endroit en ce début de
préparation.
La nouvelle politique du club
risque de poser problème

Medjoudj a pris notre et a pu
contacter le manager de Zidane
Mebarakou pour lui soumettre

l’idée de Abdelkader Amrani. Le
manager du joueur s’est montré dis-
posé à discuter, non sans faire sa-
voir au directeur sportif
constantinois que son joueur a
quelques offres émanant de l’étran-
ger et de quelques clubs de Ligue 1.
En attendant la réponse de Mebara-
kou, il faut savoir que cette transac-
tion a peu de chances d’aboutir, à
cause de la nouvelle politique du
club dont les propriétaires ont dé-
cidé d’alléger la masse salariale et
fixant un plafond de 150 millions
pour les salaires attribués aux
joueurs.

Hamza S.

AMRANI RELANCE MEBARAKOU

E n plus de vouloir renforcer sa
défense avec un défenseur
central, Abdelkader Amrani

veut aussi un attaquant supplémen-
taire pour équilibrer le compartiment
offensif et s’assurer des doublures de
choix. Mais il hésite encore entre un
attaquant de pointe et un excentré
pouvant évoluer sur les couloirs, sa-
chant que l’attaquant de l’USMA
Ardji et celui de l’ASMO Hitala lui ont
été proposés. Cela se passe au mo-
ment où l’attaquant Bentahar tente de
trouver une place dans l’un des vols
spéciaux entre Alger et Lyon pour re-
joindre les rangs du CSC. Le coach
sétifien espère qu’il sera avec le
groupe lors du stage de Tlemcen afin
qu’il puisse le superviser et l’évaluer
avant de prendre une décision finale.

La blessure de Abeid 
fausse ses plans

Comme en défense, avec la bles-
sure de Boudebouda, les plans du
coach constantinois ont été faussés
par la blessure de Mohamed Amine
Abeid qui devrait rater le stage de
Tlemcen en observant une longue pé-
riode de convalescence et de rééduca-
tion. C’est ce qui a contraint Amrani à
chercher un autre attaquant, en rap-
pelant que le technicien constantinois
ne veut pas d’un attaquant étranger
en raison des problèmes qui peuvent
en découler, d’autant que les fron-
tières sont fermées, ce qui va faire
perdre au club beaucoup de temps
sans aucune garantie de tomber sur le
bon profil.

H. S.

L’ entraineur du CSC Abdel-
kader Amrani se trouve de-
puis hier à Tlemcen, sa ville

natale, où son équipe doit entrer en
regroupement à l’hôtel les Zianides,

en prévision du second stage de pré-
paration. Le coach veillera à ce que
tout soit prêt, avant l’arrivée de
l’équipe. Avant de quitter Constantine
hier, Amrani avait eu une réunion
avec Nacereddine Medjoudj avec le-
quel il a tout mis en place pour que le
groupe arrive à Tlemcen à temps.
Son staff assurera
la reprise

En son absence, ce sont ses adjoints
qui vont assurer la reprise de l’entrai-
nement de demain. Au menu, deux
séances, une la matinée et l’autre
l’après-midi.
L’équipe arrivera 
mardi à Tlemcen

Le déplacement à Tlemcen est pro-
grammé pour ce mardi. Mais avant,
les joueurs doivent effectuer de nou-
veau des tests de dépistage du coro-
navirus comme le stipule le protocole
sanitaire. Il est à noter aussi, que la
première séance d’entrainement du
stage de Tlemcen aura lieu mercredi.

H. S.

Renforcement de l’attaque

LE COACH CONTRARIÉ
AMRANI DÉJÀ À TLEMCEN
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A près un regroupement qui a
duré une semaine à l’hôtel de La
Vallée, les Sang et Or ont en-
tamé leur deuxième phase hier

à l’occasion du second stage de préparation.
Ce dernier se déroulera à Chlef et s’étalera
jusqu’au 12 octobre et ce, afin de peaufiner
leur préparation pour la nouvelle saison.
D’ailleurs, ce regroupement de dix jours a
été jugé d’une grande importance par le
coach, dans la mesure où il sera une étape
importante pour s’assurer être aptes pour
l’entame de la compétition officielle la fin
du mois prochain. Pour ce qui est du choix
de ce site, il est motivé par le fait qu’il ré-
ponde à toutes les exigences et offre toutes
les commodités qui permettent au groupe
de se préparer dans de bonnes conditions.
Séance de décrassage 
juste à l’arrivée 

C’est vers midi que les membres de la dé-
légation ont quitté Hussein Dey en direc-
tion de Chlef. À leur arrivée à l’hôtel de La

Vallée, les joueurs nahdistes ont vite
chaussé leurs crampons afin d’effectuer une
séance de décrassage qui avait pour objec-
tif de libérer les joueurs de la fatigue du
long trajet qui, faut-il le rappeler, a duré
trois heures. Après cet entraînement, le pre-
mier dans ce stage, les joueurs ont rejoint
directement leurs chambres pour prendre
leur douche et redescendre par la suite
pour dîner. 
Les choses officielles 
commencent aujourd’hui

Les choses officielles commenceront au-
jourd’hui pour les coéquipiers de Brahim
Si Ammar avec notamment le programme
qui sera appliqué par les membres du staff
technique. Le préparateur physique a déjà
établi son programme pour cette période
où les joueurs seront soumis à une grande
charge, afin de les mettre tous sur le même
niveau de préparation physique, puisque
certains accusent un manque. 

Rachid C.

LES SANG ET OR 
ENTAMENT LA DEUXIÈME
PHASE DE PRÉPARATION

Younes reversé 
en équipe réserve 

llArrivé cet été en provenance du
RC Boumerdès, Islem Younes a

été reversé en équipe réserve. Âgé tout
juste de 20 ans, le joueur n’a pas réussi
à saisir la chance que le premier res-
ponsable de la barre technique lui a
donnée lors du premier regroupe-
ment. Pas du tout convaincu par ses
qualités techniques et physiques, Na-
dhir Leknaoui a préféré le laisser à la
disposition de l’équipe réserve.

Chihana 
déjà libéré

llPremière recrue des Sang et
Or lors du mercato estival, Ach-

ref Narim Chihana n’est plus un
joueur du Nasria. Limité, cet élé-
ment recruté par le direc-
teur sportif, Chaâbane
Merzekane,, sur la
base de vidéo, n’a
pas réussi à
convaincre le
coach lors du pre-
mier stage. Le
joueur avait ren-
dez-vous hier avec
le président Bachir
Ould Zmirli pour ré-
silier son contrat.  

Benayad parmi le groupe

llMourad Benayad s’est engagé il y a
quelques jours en faveur du Nasria. L’atta-

quant qui a paraphé un contrat de deux saisons
n’avait pas pris part au premier stage à cause
d’un conflit avec son ancienne équipe, le
CABBA. Maintenant que la Chambre de réso-
lution des litiges lui a remis sa lettre de libéra-
tion, son dossier est enfin complet. La preuve,
l’attaquant est parmi le groupe qui s’est rendu
hier en début d’après-midi à la ville de Chlef.
En retard sur le plan physique par rapport à ses
partenaires, il devra débuter en marge du
groupe.    

Mokrani 
laissé à Alger

llSouffrant d’une légère douleur au niveau
du genou, Mohamed Seddik Mokrani n’a

pas été du voyage à Chlef. D’après une
source généralement bien infor-

mée, le gardien de but a été
laissé à Alger pour effec-

tuer des examens appro-
fondis. Si les résultats
s’avèrent rassurants, le
portier rejoindra ses
coéquipiers. Dans le
cas contraire, il restera
à Alger et se contentera

des séances de soins
pour espérer se remettre

le plus rapidement possible.     
R. C.

Akziz et Kamel, 
les seuls U21 retenus

par Leknaoui
Contrairement au premier regroupe-

ment, seuls deux éléments de la catégorie
U21 ont été retenus parmi le groupe de Na-
dhir Leknaoui. Mohamed Aymen Akziz et Ab-
delrahim Kamel, puisque c’est d’eux qu’il
s’agit, semblent avoir gagné la confiance

du premier responsable de la barre
technique. À eux de profiter de cette

seconde chance pour confirmer
tout le bien qu’on dit sur

eux. 

REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE
Direction de ressource en eau de la wilaya de sétif 

AVIS DE CONSULTATION , N° 21/2020
N° FISCAL. : 410006000019320

La direction des ressources en eau de la wilaya de Sétif lance un avis de consultation
portant :

✓ Equipement du forage à Chaaba L’hamra avec l’amenagement de l’abrit
commune Ain azel.

✓ Concernant l’opération suivante :
✓ Réalisation ,Electrification et Equipement du forage à Chaaba L’hamra 

commune Ain azel .

Les entreprises intéressées et qualifiées de l'hydraulique activité principale catégorie
02 et plus- le code 34-709 . sont invitées à retirer le cahier des charges auprès du 
Bureau du marché au siège de la direction de ressoursses en eaux sise cité le Caire
Sétif les offres doivent comporter un dossier de candidature, une offre technique et
une offre financière.

Le dossier de candidature, l’offre technique et l’offre financière sont insérés dans des
enveloppes séparées et cachetées, indiquant la dénomination de l'entreprise, la réfé-
rence et l'objet de l'appel d'offres ainsi que la mention « dossier de candidature ». «
offre technique » ou « offre financière », selon le cas. Ces enveloppes sont mises dans
une autre enveloppe cachetée et anonyme, comportant la mention « à n’ouvrir que par
la commission d’ouverture des plis et d’évaluation des offres - consultation N° 21/2020
l’objet de l'appel d’offres concernant :

✓ Equipement du forage à Chaaba L'hamra avec l’amenagement de l’abrit 
commune Ain azel.

Le dossier de candidature : doit comprendre les pièces suivantes:

1- Une déclaration de candidature remplie
2- Déclaration de probité remplie signée, cachetée et datée
3- Copier de Les documents relatifs aux pouvoirs habilitant les personnes
à engager l’entreprise
4- copie de registre de commerce porte l'activité .
5- copie de certificat de qualification et de classification professionnelle 
(de l'hydraulique activité principal catégorie 02 et plus- le code 34-709 ).
6- Copier de Liste des moyens humaines pour la réalisation des travaux 
accompanies du justificatif (diplôme + attestation de sucées provisoire).
7- copie de CNAS -CASNOS -CACOBATH valide.
8- copie de références professionnelles .
9- les bilans des trois dernières années (2017-2018-2019).
10- copie de l'extrait de rôle en cours de validité nom enregistrer dans la liste des
frodeurs.
11- Copier de Liste des moyens matériels, copies des cartes grises pour l’engin
mobil, pell hydraulique -retro-chargeur et camion à benne )+ attestation 
d'assurances en cour de validité.

- un rapport fait par un l'huissier de justice ou expert de l'année 2020 + pour l'autre
engin(-grue mobile -groupe électrique 100 kva - transformateur électrique 380 volt ). 

L'offre technique : doit comprendre les pièces suivantes:

1- Cahier des charges techniques rempli signée, cachetée et datée. Et portant 
à la dernière page, la mention manuscrite « lu et accepté :».
2- Déclaration à souscrire rempli.
3- tout document permettant d'évaluer l'offre technique mémoire technique 
l'article 78 du décret.
4- la mémoire technique remplie signé et cacheté .

L'offre financière : doit comprendre les pièces suivantes:

01 Lettre de soumission remplie
02 Bordereaux des prix unitaires rempli signée, cachetée
03 Le Détail quantitatif et estimatif rempli signée, cachetée

Les offers seront déposés au niveau de la direction des resources en eau (Bureau du
marché) sise cité le Caire Sétif. la durée limiter de remise des offers à été fixes de (15)
jours en référence à la première parution dans les quotidiens nationaux et le BOMOP.

Le dépôt des offers se fera le dernier jour de la durée préfixés de 8 : 00 heures matins
à 14:00 heures après midi.

Le dernier jour et la dernière heure du dépôt des offres et le jour et l'heure 
D'ouverture des plis technique et financier seront le dernier jour de la préparation 
des offers. Si le dernier jour est. un jour férié, la durée de préparation des offers sera
prolonger jusqu'au le jour suivant du travail et le dépôt des offers sera du 8:00 heures
matins à 14:00 heures matins; l'heure d'ouverture des plis

Les soumissionnaires son engages par leurs offres pour une durée égale à Celle 
de la préparation de l'offre plus (90) jours.
Le présent avis est. Considérer comme étant une invitation aux soumissionnaires 
pour assister à la cérémonie d'ouverture

Anep : 2016015935 / Le Buteur du 04 -10 - 2020
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A près un retard considérable en ma-
tière de préparation, les Chélifiens
sont attendus cette semaine sur la
pelouse du stade Boumerzag afin

de reprendre le chemin des entraînements. Un
retard dû essentiellement à cette crise finan-
cière qui frappe de plein fouet le club depuis
quelques mois déjà et qui a empêché les
joueurs que ce soit nouvelles recrues ou cadres
de l’équipe d’effectuer ces tests PCR exigés par
la Fédération algérienne de football afin d’ap-
pliquer les gestes barrières contre l’épidémie du
coronavirus.
Le test PCR prévu 
à partir d’aujourd’hui

Selon une source proche de la direction, c’est
à partir d’aujourd’hui que les joueurs de l’ASO
ainsi que les membres du staff technique de-
vront effectuer le test PCR dans une clinique
privée. On espère que les tests seront négatifs
afin de permettre à l’équipe de démarrer le plus
tôt possible mais aussi permettre au staff tech-

nique d’appliquer correctement son plan de
travail. 
Moussi assurera l’intérim

Comme il fallait s’y attendre, c’est l’entraî-
neur-adjoint, Fodil Moussi, qui est appelé à as-
surer l’intérim. Il sera épaulé dans sa tâche par
le préparateur physique Abdelali Sakhri et l’en-
traîneur des gardiens de but Mohamed Saâ-
daoui qui ont été aussi reconduits au sein du
staff technique. 
On commence directement 
par un stage bloqué

La direction du club compte commencer la
préparation directement par un stage bloqué.
Fort probablement, les joueurs de l’ASO Chlef
ainsi que les membres des staffs technique et
médical rallieront directement l’hôtel du cen-
tre de formation des jeunes situé à Chlef avant
d’envisager d’effectuer un second stage qui
devra avoir lieu à Tlemcen.

S. B.

L e président de
l’ASO Chlef,
A b d e l k a d e r

Wahab, nous informe
que sa direction est sur
le point de boucler
l’opération de recrute-
ment. «Je pense qu’on a
engagé huit éléments
renforçant ainsi tous les
compartiments. Il ne
nous reste que le recru-
tement d’un troisième
gardien de but afin de
clore cette opération»,
affirme le premier res-
ponsable du club. 
«On ne s’est pas
intéressés aux
noms mais plutôt
aux qualités»

Le boss du club de
Chlef affirme que la
politique de l’ASO s’est
basée sur des éléments
considérés comme des
oiseaux rares. «On n’a
pas voulu engager des
noms. On a choisi une
tout autre politique en
engageant des joueurs
jeunes et avec des qua-
lités indéniables. On
s’est bien renseignés sur
eux avant de les enga-
ger», précise-t-il.
«On cherche
encore un
entraîneur»

Le patron de l’Olym-
pique n’a pas encore

trouvé un coach qui a
le profil idéal pour lui
confier l’encadrement
technique de l’équipe.
«Notre priorité est d’en-
gager un entraîneur. On
est en train de prendre
le temps qu’il faut afin
de lancer les négocia-
tions avec ce technicien.
On rendra publique son
identité dès qu’on fina-
lisera avec lui», ex-
plique-t-il encore.
«On tranchera 
plus tard sur 
le lieu du stage»

Abdelkader Wahab
nie avoir tranché sur le
lieu du stage de son
équipe. «C’est une ques-
tion à laquelle on pense
toujours. Mais notre
priorité dans l’immé-
diat est de commencer
la préparation avec le
staff technique. On
aura par la suite le
temps nécessaire pour
désigner un lieu de tra-
vail dans lequel on dis-
posera des moyens
idéals. Tlemcen est une
destination qui nous in-
téresse beaucoup vu
l’infrastructure qui
existe dans cette ville.»
Conclut-il.

Propos recueillis
 par S. B.

WAHAB : 
«On a presque
bouclé l’effectif»

CHLEF PRÉPARE LA REPRISE
DES ENTRAÎNEMENTS Hamoudi

touché
au genou

L es Jaune et Bleu poursui-
vent leur préparation en
prévision du prochain

exercice. Animés d’une grande
volonté, les joueurs se donnent à
fond. Appliquer à la lettre le pro-
gramme tracé par le coach leur
permet de retrouver leur meilleur
niveau, si les joueurs travaillent
dans une bonne ambiance, la
séance d’avant-hier a été marquée
par la blessure de Tayeb Ha-
moudi. Le milieu de terrain a été
touché au niveau du genou. Il
était obligé d’écourter la session et
rejoindre l’infirmerie pour être
soumis à une séance de soin.
Sa durée d’indisponibilité
n’est pas encore connue

Très vite pris en charge par les
membres du staff médical, le
joueur formé à l’académie JMG
n’est toujours pas fixé sur la durée
de son indisponibilité. D’après
une source généralement bien in-
formé, c’est demain qu’il devra
passer des examens approfondis
afin d’en savoir davantage sur la
nature de sa blessure. Si tout se
déroule comme prévu, c’est le
mardi que le verdict tombera. En
attendant, l’enfant de Relizane
continue d’effectuer des séances
de soins à l’infirmerie du club au
stade Ahmed-Falek à Hydra.   
Le joueur abattu

Élément important et l’un des
joueurs les plus expérimentés,
Tayeb Hamoudi savait très bien
que le changement opéré à la tête
de la barre technique et la nomi-
nation de Hakim Malek à la place
de Francisco Chalo va compléte-
ment redistribuer les cartes. Celui
qui peut également évoluer en
défense centrale et sur le flanc
droit voulait réussir une bonne
préparation pour débuter la sai-
son dans la peau d’un titulaire
mais la blessure qu’il vient de
contracter vient de chambouler
tous ses plans. Certes, pour le
moment rien n’est encore officiel
mais ce genre de blessure néces-
site souvent plus d’une semaine
de repos.  C’est ce qui signifie qu’il
manquera le début du stage d’Al-
ger. Abattu, le joueur peut comp-
ter sur le soutien de Hamza
Mouali et ses coéquipiers. En
effet, ces derniers ne manquent
aucune occasion pour lui rendre
visite et demander de ses nou-
velles.      

Rachid C.

A la surprise générale, une
source très proche de la
direction de l’USMBA
nous annonce l’arrivée

imminente de la première nouvelle
recrue du club cet été. Il s’agit du la-
téral droit de l’USM Alger et de la JS
Saoura Walid Tiboutine (29 ans), qui
avait auparavant fait le tour de
quelques clubs, USMM Hadjout,
l’USM Annaba et l’ASO Chlef entre
autres. Personne n’en était au courant.
Les contacts et les négociations se
sont déroulés dans la discrétion la
plus totale, sachant que le joueur était
libre de tout engagement. Selon nos
informations, Tiboutine aurait tout
conclu avec les dirigeants de Bel-
Abbès avec lesquels il est parvenu à
un terrain d’entente et il ne reste que
la signature du contrat qui sera d’une
durée de deux années. Pendant ce
temps-là, les responsables du club de
la Mekerra ne communiquent rien.
Ils n’ont ni confirmé, ni infirmé l’in-
formation. 
Litim négocie avec la direction

Il n’y a pas que Tiboutine puisque
la même source nous confie qu’un
autre joueur serait lui également sur

le point de conclure son arrivée à Bel-
Abbès. On parle de Nazim Litim, l’ex-
sociétaire du MC Oran, qui avait
résilié son contrat avec le club phare
d’El Bahia. Si Tiboutine est annoncé
comme étant la première recrue offi-
cielle de l’USMBA, l’arrivée de Litim
n’est pas encore certaine.
Les supporters réclament 
des noms

C’est une information qui a surpris
tout le monde à Bel-Abbès dans la
mesure où, à part les contacts avec
Bougherara, les dirigeants ne se sont
jamais manifestés depuis l’arrêt du
championnat au mois de mars, lais-
sant le club complètement à l’aban-
don. Cela dit, les supporters ne
semblent pas très satisfaits de cette
transaction. Ils réclament du lourd et
des noms à la hauteur des ambitions
de leur club qui doit jouer les pre-
miers rôles la saison prochaine, ce
que la direction actuelle est incapable
de le faire. Si elle n’a pas pu retenir ses
propres joueurs qui sont de surcroit
sous contrat, on voit mal comment
peut-elle ramener des « grosses poin-
tures » du championnat.

Tadjeddine

N ous l’indiquions hier,
l’éventuelle venue de Lia-
mine Bougherara ne fait

pas l’unanimité au sein de l’équipe
dirigeante de l’USMBA. Quelques
dirigeants et quelques proches au
club s’y opposent et cela n’a rien à
voir avec les qualités ou les com-
pétences de l’ex-entraineur de l’AS
Aïn Mlila. Ils préfèrent tout sim-
plement un homme qui leur est
proche et qu’ils veulent faire reve-
nir à Bel-Abbès, Ahmed Slimani
notamment. C’est leur « copain »
et avec lui, ils peuvent bénéficier
de quelques largesses, en s’occu-
pant entre autres du recrutement
où ils auraient déjà préparé une
liste de joueurs qu’ils veulent ra-
mener, non sans en tirer bénéfice
bien sûr. L’autre clan, celui qui a
négocié et conclu avec Boughe-
rara, ne veut pas de Slimani qui
avait quitté le club en mauvais
termes après une cohabitation très
difficile. L’on se demande au-
jourd’hui si la venue de Boughe-
rara ne serait pas déjà
compromise. Va-t-il accepter de
travailler dans un tel environne-
ment ? Alors que la saison n’a pas
encore commencé, la guerre des
clans est déjà déclarée. C’est le des-
tin de ce prestigieux club qui est

l’otage d’une bande d’incompétent
qui ne fait que l’enfoncer de jour
en jour au fond du gouffre et qui
ne pense qu’à ses propres intérêts.
Pendant ce temps-là, l’effectif
saigne encore, les dettes s’accumu-
lent, p as d’entraineur et pas de
reprise à l’horizon. Une saison des
plus catastrophique attend le club
de la Mekerra.

Tadjeddine

Il aurait tout conclu avec les dirigeants

Tiboutine serait
la première recrue officielle

Bougherara rallume
la guerre des clans
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JSMB

L e MOB a l’habitude de
vivre un été difficile et une
intersaison mouvementée,
avec un départ massif des

joueurs, mais elle a toujours, tant
bien que mal, su s’en sortir. Mais
cette année, la situation est très dif-
férente et l’état des lieux n’est pas de
bon augure. Il se trouve que les
joueurs du club béjaoui sont deve-
nus une proie facile pour les autres
équipes désireuses de se renforcer
avec aisance en vue de la nouvelle
saison. Concernant l’effectif, il
risque une véritable saignée. Le dé-
part des joueurs en fin de contrat a,
semble-t-il, dissuadé tous les autres
joueurs de rester, même s’ils sont
toujours sous contrat. Le fait qu’ils
soient toujours liés au club ne va

pas les empêcher d’emboiter le pas à
leurs camarades, car ils peuvent
tous aller faire valoir leurs droits au
niveau de la CRL. Comme on le
sait, les joueurs discutent entre eux
et aujourd’hui, ils savent tous pour-
quoi les Bencherif, Benabdi,
Nâasse, Kadri et Karkar, Merouane
Boussalem sont partis et ils savent
aussi que la direction actuelle n’est
pas capable de les payer.
Boussalem file au NAHD 

Alors que le MOB n’a assuré
aucun nouveau joueur en cette pé-
riode des transferts, voilà que les
cadres de l’équipe commencent déjà
à enregistrer leur départ. Ainsi, si
certains se trouvent courtisés sur le
terrain, il n’en demeure pas moins
que d’autres ont déjà tranché leur
destination. En effet Le désormais

milieu de terrain du MOB  Me-
rouane Boussalem a signé hier un
contrat de deux ans qui le liera au
NAHD. La sortie de crise semble
loin pour le club de la Soummam.
A ce rythme et vu que l’avenir s’an-
nonce vraiment sombre pour le
club béjaoui, les fervents suppor-
teurs de cette équipe béjaouie de-
vront s’attendre d’ores et déjà à un
exercice compliqué l’an prochain,
comme c’était le cas lors de la saison
écoulée voire pire. De part ce qui se
trame dans le club, l’on reste certain
de voir les éléments de qualité quit-
ter le club béjaoui. Un autre handi-
cap pour les dirigeants béjaouis qui
en plus de l’absence de moyens fi-
nanciers devraient faire face aux
multiples départs d’éléments.

Un 6e joueur a quitté
officiellement le club 

Après Bencherif, Benabdi,
Nâasse, Kadri et Karkar, Merouane
Boussalem devient ainsi, le 6e

joueur à avoir quitté le club après
avoir déposé son dossier au niveau
de la CRL. Comme on vient de le
voir, plusieurs cadres de l’équipe
sont sur le départ. Pendant ce
temps-là, et face à la menace de voir
tous ces joueurs quitter le club à la
fin de la saison, la direction bou-
giote ne fait rien pour tenter de
convaincre les joueurs en question
de rester. Les dirigeants n’ont dis-
cuté avec aucun joueur parmi ceux
qui sont en fin de contrat, pour le
persuader de rester ou du moins
l’inviter à discuter de sa situation
administrative et financière vis-à-
vis du club. Face ce risque d’hé-
morragie, les supporters sont très
inquiets et menacent la direction si
ce dernier laisse l’équipe se vider de
ses joueurs. Ils ne vont certaine-
ment pas rester les bras croisés.
Soltane fixe un ultimatum
d’une semaine à la direction

Au moment où nous mettons sous
presse, les dirigeants du MOB n'ont
pas encore entamé les négociations
avec les cadres qu’ils souhaitent re-
tenir en vue de la saison prochaine.
Toutefois, cette situation commence
à inquiéter les joueurs qui ne savent
plus quoi faire devant le mutisme de
la direction qui n’a même pas pris la
peine d’appeler ses joueurs pour les
rassurer. C’est le cas d’ailleurs de l’at-
taquant Amir Soltane. Ce dernier
nous a fait savoir qu’il attend tou-
jours un signe de la direction, mais
qu'il ne peut pas le faire trop long-
temps. Ainsi, ce dernier vient juste

de lancer un ultimatum d’une se-
maine à la direction. Au-delà de
cette période, le joueur va certaine-
ment entamer des négociations avec
les clubs qui l’ont contacté. 
Plusieurs clubs 
de l’élite le veulent 

Bien qu’il ait connu certaine
baisse de niveau ces derniers temps,
Soltane a eu quand même quelques
contacts de la part de certains clubs
de Ligue 1 Mobilis ces derniers
jours. D'après une source digne de
foi, le joueur est suivi de près par
deux clubs qui l'ont contacté d’une
manière officielle. Il s’agit donc de
l’ASAM et l’USMBA. Pour le mo-
ment, le joueur n’a pas répondu à
ces offres du moment qu’il attend
toujours de discuter avec la direc-
tion du MOB pour voir plus clair,
car comme il nous l’a bien fait sa-
voir, il est prêt même à jouer encore
une fois en Ligue 2 Mobilis avec le
MOB si la direction l’estime à sa
juste valeur.
Les supporters insistent 
sur son maintien

Pour les supporters de le MOB,
Soltane ne devrait pas partir cet été.
Pour eux, ce joueur doit rester afin
d’encadrer surtout les nouvelles re-
crues. Certains pensent que laisser
partir l’enfant de Beni K’sila cet été
serait certainement une grosse er-
reur. Pour la plupart des supporters,
cet attaquant ne doit pas quitter le
MOB. Ils sont très convaincus
qu’avec des joueurs comme lui le
club pourrait revenir en Ligue 1
Mobilis. Ainsi, ils lancent déjà un
appel aux dirigeants afin d’éviter
déjà de commettre cette erreur.
Selon eux, la direction doit faire de
son mieux pour le convaincre de
rester.

S. A.

LA DIRECTION IMPUISSANTE FACE
AU DÉPART DES JOUEURS CADRES ! 

R esté longtemps loin des conflits
entre le président du CA et les ac-
tionnaires, le président du CSA,
Mourad Seddar, a décidé cette

fois-ci de sortir de son mutisme pour dénon-
cer la gestion anarchique des dirigeants ac-
tuels. Ce dernier s’est bien évidemment
exprimé sur la situation qui prévaut à la JSMB
avec toute cette polémique qui entoure la vie
interne de son club de cœur. Seddar n’y est
pas allé avec le dos de la cuillère pour fustiger
une fois de plus les actionnaires auxquels il
impute l’entière responsabilité de la crise.
L’homme en question a évoqué donc plu-
sieurs sujets dont celui du conflit avec le pré-
sident du CA, Abdelkrim Bouledjloud. «La
situation que traverse la JSMB depuis un mo-
ment m'inquiète, nous vivons mal tout ce qui
se passe ces derniers temps et je trouve même
que le club est en danger si une solution n'est
pas trouvée pour le sauver de la dérive. Per-
sonne ne veut se mêler dans la gestion du club
actuellement. Rien ne marche comme il faut.
C’est le flou total et c’est pour cette raison que
les investisseurs et les industriels ne veulent pas
venir. Ils refusent quand même de cautionner
le mal qu’on fait au club.»

«Même après la démission 
de Bouledjloud, les actionnaires 
ne veulent toujours pas réagir»

Néanmoins, répondant à certaines personnes
qui accusent le CSA, Mourad Seddar affirme :
«Je dois dire à certaines personnes qui accusent le
CSA que ce dernier n’a rien à voir dans la crise
que connaît le CA depuis maintenant quelques
mois. Je pense que ce sont les actionnaires eux-
mêmes qui ont créé cette situation de blocage du
moment que rien n’a fonctionné depuis plus d’une
année. Ils doivent assumer leurs responsabilités
car ils auraient pu régler le problème des dettes.
Ça ne doit pas continuer ainsi. Le club a besoin
d’une nouvelle direction et d’un nouveau prési-
dent de la SSPA. Ils doivent donc se réunir pour
prendre une décision, soit un retrait de confiance
pour Bouledjloud soit ils le laissent travailler au
moins pour entamer les préparatifs de la nouvelle
saison.»
«Bouledjloud ne doit pas 
les attendre plus longtemps»

Le président Mourad Seddar, qui veut trou-
ver une solution adéquate pour la société par ac-
tions, a déclaré qu’il n’a aucun problème avec les
actionnaires. D’après ses dires il veut juste des
solutions et avoir plus d’explications afin de ré-
gler toutes les anomalies et travailler dans la

transparence totale notamment ce qui concerne
la démission de Bouledjloud qui n’a pas été en-
core acceptée ou refusée par les actionnaires.
Seddar pense ainsi que Bouledjloud ne doit pas
les attendre encore plus et qu’il doit assumer ses
responsabilités lui aussi du moment que jusqu’à
preuve du contraire il est toujours le président
de la JSMB. «Depuis l’annonce de la démission de
Bouledjloud, les actionnaires n’ont pas bougé d’un
doigt. Ces derniers continuent à prendre le club
en otage alors que c’est eux qui ont demandé son
départ. Ça ne doit pas continuer ainsi et Bou-
ledjloud doit aussi prendre ses responsabilités car
dans la mesure où ils ne vont pas réagir, ce der-
nier doit lui-même entamer les préparatifs de la
nouvelle saison du moment qu’il est toujours le
président du CA.» 
«Certains décident de l’avenir du
club dans les cafés et par téléphone»

Seddar poursuit son discours en jetant un
pavé dans la marre. «La JSMB est dans la crise
et certains trouvent quand même l’occasion de
jouer encore avec son avenir. Certains font des
réunions dans les cafés pour prendre des déci-
sions. Ce n’est pas normal tout cela. Arrêtons de
colporter les ragots de toutes sortes. On doit pas-
ser à autre chose et élever le club à une dimension
supérieure. C'est une fierté de voir notre équipe

dans le haut niveau. La JSMB n’est pas un club de
quartier, on doit être à la hauteur de l’ambition
et on doit surtout s’unir pour sauver cette équipe.
Je ne pourrais pas voir la JSMB se battre pour son
maintien en Ligue 2 Mobilis la saison prochaine.
Ce serait une catastrophe de la voir évoluer en-
core une huitième saison dans le palier inférieur.»
«Si ça continue, on risque 
de se retrouver sans effectif»

Avant de conclure, Seddar a tenu à lancer un
tout dernier appel d’urgence aux actionnaires et
tous les amoureux de la JSMB. «Comme tout le
monde le sait, ce mois d’octobre est notre dernière
chance pour régler nos problèmes. D’ici trois se-
maines, le mercato fermera ses portes et la JSMB
risque de se retrouver sans recrutement. Le mal-
heur est que ces gens ont pris le club en otage.
D’un côté ils ne veulent pas faire le nécessaire
pour régler ce problème administratif et d’un
autre côté ils ne veulent pas céder leurs places aux
autres gens qui veulent travailler et redorer le bla-
son de la JSMB. Pendant ce temps-là, des action-
naires ne font pas l’effort de se présenter alors que
la survie du club est en jeu. Si c’est trop dur, tu
cèdes tes parts et tu t’en vas dignement. Qu’on
fasse place à ceux qui acceptent d’assumer les res-
ponsabilités. Je ne sais pas pourquoi les action-
naires ont lâché le club dans ce moment difficile.»

S. A.

SEDDAR (PRÉSIDENT DU CSA) : 
«Le club vit une crise sans précédent»
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REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE 
MINISTERE DE L’HABITA ET L’URBANISME ET DE LA VILLE
DIRECTION DES EQUIPEMENTS PUBLICS DE LA WILAYA 
DE SOUK-AHRAS SERVICE DES MARCHES PUBLICS 
BUREAU D'EXCUSION DE MARCHES PUBLICS 
NIF 0996.160.196.107.17 

AVIS D'ATTRIBUTION PROVISOIRE 
Conformément aux disposition de l'article 65 du décret présidentiel N° 15/247 du 16/09/2015 
et portant réglementation des marchés publics et délégation des services publics, la direction des
équipements publics de la wilaya de Souk – Ahras, informe l'ensemble des soumissionnaires ayant
participes à  I' avis d’ appel d'offres national ouvert avec exigence de capacité minimale N° 09/2020
publié dans les quotidiens nationaux Edough news en date du 27/02/2020 et le buteur en date
29/02/2020 pour la

Réalisation d'un lycée type 800 places avec demi pension 200 rations à Ragouba
Lot 08 : Aménagement extérieure + VRD

Que ce dernier à été attribué provisoirement conformément au tableau ci-dessous:

Tout soumissionnaire qui conteste ce choix peut introduire un recours auprès de Ia commission de
la Wilaya des marches dans un délai de dix (10) jours à compter de la 1er publication du présent
avis sur les quotidiens nationaux ou dans le bulletin officiel des marchés de l'opérateur public
(BOMOP) si le dixième jour coïncide avec un jour férié ou un jours de repos légal, la date est pro-
rogée au jour ouvrable suivant et cela conformément à l'article 82 du décret présidentiel n° 15/247
Du 16/09/2015 portant règlementation des marchés publics et délégation des services publics.

N° LOTS ENTREPRISE Note  
technique

Numéro 
fiscale 

Montant
en TTC avant
rectification

(DA)

Montant
en TTC Après 
rectification

(DA)

Délai
d'exécution

01
Lot 08 : 

Aménagement
extérieure 

+ VRD

BOULEBDA 
MABROUK 79.50 196441120051146 62.962.721.50 63.048.996.50 12

Anep : 2023003317 / Le Buteur du 04 -10 - 2020
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Comme nous l’avons
déjà annoncé, l'atta-
quant algérien de

l’Étoile du Sahel, Karim Aribi,
est arrivé à Nîmes vendredi
matin, après avoir fait escale à
Paris jeudi soir en provenance
de Tunis. L’ancien joueur du
DBT Tadjenanet et du CAB
Batna a passé la visite médicale
en début d’après-midi, avant
de signer son premier contrat
en en Europe. Le néo-interna-
tional algérien n’a pas encore
été présenté aux médias fran-
çais mais son transfert a été of-
ficialisé dans un communiqué
publié sur le site du club gar-
dois ainsi que les comptes offi-
ciels de Nîmes Olympique sur
les réseaux sociaux. 

Il s’est engagé pour 
3 ans plus une année 
en option 

Après avoir réussi son ap-
prentissage en Tunisie avec
l’Étoile du Sahel, Karim Aribi
entamera donc une nouvelle
expérience en France avec
Nîmes Olympique. L’ex-
joueur du CR Belouizdad a
signé officiellement vendredi
un contrat d'une durée de
trois saisons plus une année
en option que les dirigeants
nîmois lèveront si les condi-
tions discutées dans son nou-
veau contrat sont remplies
dans deux saisons.

Il a effectué sa
première séance 
hier en solo 

Qualifiée pourtant à temps
par ses nouveaux dirigeants,
la nouvelle recrue de Nîmes
Olympique, Karim Aribi, ne
sera pas du voyage ce di-
manche à Montpellier pour le
derby gardois. Le buteur algé-
rien de 26 ans s’est entraîné
hier matin seul avec le prépa-
rateur physique du club nî-
mois. Les tests physiques qu’il
avait effectués ne lui permet-
taient pas d’être du groupe
pour ce match contre Mont-
pellier. 

Karim portera le
numéro 13  

L'attaquant international
algérien, Karim Aribi, retenu
donc dans la liste élargie du
sélectionneur national Dja-
mel Belmadi pour le prochain
stage des Verts, est impatient
de commencer avec sa nou-
velle équipe. En attendant,
Aribi est déjà concentré sur sa
nouvelle formation. 

Le meilleur buteur de la
Ligue des champions afri-
caine cette année portera le
numéro 13, comme indiqué
sur les photos qu’il a prises
juste après la signature de son
contrat.  

Moumen A.

ARIBI À NÎMES, C’EST FAIT ! 

Selon plusieurs sites an-
glais, l’Algérien Islam
Slimani n’a pas d’autres

d’options que de prolonger
l’aventure en Angleterre où
une équipe de Premier
League le convoite. Il s’agit
de l’équipe revenue cette sai-
son parmi l’élite anglaise
West Bromwich. En pour-
parlers avec l’Olympique
Lyonnais et dans le viseur du
Stade Rennais, Slimani doit
encore attendre jusqu’à de-
main pour officialiser son
départ. 
Bilic (ent-West Brom) :
«Slimani est un
attaquant de très
bonne qualité»  

L’entraîneur de West
Bromwich, Slaven Bilic, a re-
connu en conférence de
presse son désir de recruter
l’attaquant international al-
gérien, Islam Slimani, de
Leicester City cet été. L’an-
cien capitaine d’équipe de la
Croatie affirme qu’il ne dés-
espérait pas de pouvoir réali-
ser le transfert de Slimani
durant ce mercato estival.
«Ce qui se dit est vrai, ce sont
deux joueurs (Karlan Grant
et Islam Slimani, ndlr) qui fi-
gurent sur notre liste. Des
joueurs de très bonne qualité
bien sûr», reconnaît le tech-
nicien croate.

«On essayera encore
de le faire venir
mais…»

Slaven Bilic a aussi
confirmé l’information selon
laquelle le joueur algérien de
Leicester City est son option
numéro 1 en matière de re-
crutement cet été. Bilic, se-
rein, déclare à ce sujet :
«Nous essayons d'avoir un
renfort ou deux, mais nous
aurons au moins un atta-
quant. Nous sommes totale-
ment concentrés sur le secteur
offensif et je m'attends à ce
qu’un transfert se produise.
Nous en avons besoin. Ce
sera crucial pour nous. Nous
avons de bons attaquants,
mais nous devons nous amé-
liorer dans ce domaine. Il est
crucial que nous ayons un
joueur de qualité qui va nous
donner quelque chose que
nous n'avons pas pour le mo-
ment», a notamment déclaré
Bilic

M. A.

Les deux matchs amicaux que l'Al-
gérie livrera le 9 octobre à Vienne
contre le Nigeria puis face au

Mexique le 13 du même mois aux
Pays-Bas se joueront sans la présence
du public (à huis clos). C'est ce que
nous avons appris du communiqué
rendu public ce samedi sur le site offi-
ciel de la Fédération algérienne de foot-
ball. «En raison des très nombreuses
sollicitations qu’elle a reçues à ce sujet, la
Fédération algérienne de football a le re-
gret d’informer le grand public, notam-
ment les supporters des Verts établis en
Europe, que les deux rencontres Algérie-
Nigéria (le 09/10/2020) et Algérie-
Mexique (le13/10/2020) auront lieu
sans la présence du public (huis-clos)»,
peut-on notamment lire dans ce com-
muniqué de la FAF.
La presse présente 
en nombre limité 

Le communiqué rendu public hier
sur le site de la Fédération algérienne
de football précise aussi que la couver-
ture médiatique par la presse nationale
des deux rencontres amicales prévues

contre le Nigeria le 9 octobre prochain
à Vienne puis face au Mexique le 13 du
même mois à La Haye, en Hollande,
sera permise : «Les modalités d’accrédi-
tation des médias se feront en fonction
des dispositions qui seront prises par les
organisateurs et les enceintes d’accueil
des rencontres», indique  la FAF. 
La liste des convoqués 
attendue aujourd’hui 

Selon une source bien informée,
l’entraîneur national, Djamel Bel-
madi, qui a fait appel à plusieurs
joueurs internationaux dans une liste
élargie, devrait rendre sa liste défini-
tive ce dimanche. Les éléments
concernés donc par ces deux pro-
chains matchs amicaux contre le Ni-
géria et le Mexique seront connus
dans les prochaines heures. Hormis
quelques revenants et quelques nou-
velles têtes, l’entraîneur national de-
vrait préserver son noyau habituel,
champion d’Afrique en Égypte il y a
plus d’un an. 

Moumen A.

Le Bureau fédéral de la Fédéra-
tion algérienne de football se réu-
nira ce dimanche pour statuer sur
les préparatifs du déplacement des
Verts en Autriche mais aussi pour
prendre deux décisions impor-
tantes concernant le second repré-
sentant de l’algérien en Coupe de la
confédération africaine de football
et la date du début du championnat,

initialement prévu le 20 novembre.
Ainsi, le club qui accompagnera
l’Entente de Sétif dans cette compé-
tition de la CAF sera connu au
terme de cette rencontre. Le prési-
dent de la Ligue nationale avait
aussi déclaré à la Télévision algé-
rienne que la date de la reprise du
championnat sera aussi rendue pu-
blique, après la réunion du BF.

ALGÉRIE-NIGERIA 
ET ALGÉRIE-MEXIQUE 
À HUIS CLOS 

LE BF SE RÉUNIRA CE DIMANCHE

DEUX DÉCISIONS IMPORTANTES À PRENDRE 

En plus du jeune Franco-Al-
gérien Mehdi Zerkane, l’on ap-
prend qu’une autre nouvelle
recrue sera peut-être bien du

prochain stage des Verts
prévu du 5 au13 octobre en

Autriche puis aux Pays-Bas. Il
s’agit du défenseur central des
Girondins de Bordeaux, Jalil
Medioub, prêté cette saison à
Tondela au Portugal. Formé à
Marseille, Medioub, qui a joué
à Granada, nous avait déclaré
en exclusivité sur ces colonnes
son désir de porter le maillot

de l’Équipe nationale.

SOLLICITÉ PAR LA TUNISIE,
IL A CHOISI L’ALGÉRIE  

En dépit de ses origines tunisiennes (son papa), Ab-
deljalil Medioub n’a qu’une seule envie : rejoindre le
groupe des Verts et entamer une nouvelle aventure

avec la sélection nationale. Un vœu qu’il pourrait bien
voir réalisé si Djamel Belmadi décide de le convoquer
dans la liste définitive pour les deux matchs amicaux
contre le Nigeria le 9 octobre et le Mexique le 13 du
même mois à Lahey. Par ailleurs, interrogé par nos

soins, le 19 août dernier, s’il était parti pour jouer pour
l’Algérie, sa réponse a été comme suit : «J’ai toujours
montré mon choix pour mon pays mais je veux d’abord
jouer, m’imposer avec Bordeaux et ensuite postuler à

une place en équipe d’Algérie. J’ai attendu un clin d’œil
des sélections jeunes lorsque je jouais en jeunes à Gra-
nada en Espagne et même à Bordeaux depuis un peu

plus d’un an mais on ne m’a pas appelé, ça ne fait rien,
je vais travailler encore et tout faire pour mériter ma
sélection en Équipe nationale d’Algérie, inch’Allah.»

Moumen A.  

DARFALOU BUTEUR PUIS
PASSEUR CONTRE HÉRACLÈS 

Vitesse Arnhem s’est
bien remis de sa défaite
amère concédée contre
l’Ajax Amsterdam il y a
une semaine. Oussama
Darfalou a grandement
contribué au succès de
ses camarades, vain-
queurs sur le score de
trois buts à zéro. Titu-
laire comme c’est le cas
depuis l’entame de la
saison, Oussama a marqué le deuxième but
dans ce match, permettant à ses camarades de
faire le break avant la pause.  À la concrétisa-
tion d’un joli mouvement offensif, l’Algérien,
très opportuniste, s’est très bien débarrassé du
marquage des deux joueurs centraux adverses
pour battre le gardien d’un joli plat du pied
droit. C’est lui aussi qui a offert la balle du troi-
sième but à son camarade Tannane (83’), si-
gnant ainsi sa première passe décisive en
championnat pour deux buts marqués cette sai-
son en 4 matchs joués. 

M. A.

Bensebaïni 
encore 
titulaire 

Le Borussia
Mönchengladbach
s’est imposé à l’ex-
térieur hier après-
midi contre le FC
Cologne sur le
score de trois buts
à un, signant ainsi
son premier suc-
cès, après deux
c o n t r e - p e r f o r -
mances. Le latéral
gauche de l’Équipe
nationale, Ramy
Bensebaïni, a pris
part à cette rencon-
tre comme titu-
laire. Averti tôt
dans ce duel, Ben-
sebaïni est resté sur
le terrain jusqu’au
coup de sifflet final
de l’arbitre. 

MEDIOUB DANS LA
LISTE DE BELMADI !

ZERKANE «L’ALGÉRIE EST UN RÊVE
DE GOSSE, C’EST LE PAYS POUR LEQUEL

JE VEUX JOUER»
L’autre joueur des Girondins
de Bordeaux, Mehdi Zerkane,
qui évolue comme milieu of-
fensif, a annoncé avoir reçu
une pré-convocation pour le
prochain stage des Verts,
prévu le mois    d’octobre.
«L’Algérie est un rêve de

gosse, et je ne dis pas ça parce
que la France ne m’a pas ap-
pelé. Dès l’âge de 8-9 ans,

quand je voyais l’Algérie jouer, j’avais des frissons.
C’est le pays avec lequel je veux jouer. J’ai été ap-

pelé par l’Algérie pour les matchs qui arrivent lors de
la trêve. J’ai reçu la convocation, mais je ne sais pas
si je vais pouvoir y aller avec ma blessure», a confié

le milieu offensif girondin à beIN SPORTS.   

IL CONFIRME AVOIR REÇU UNE PRÉ-CONVOCATION

WEST BROMWICH, DERNIÈRE
CHANCE POUR SLIMANI

Mahrez se
contente d’un

nul face à Leeds 
Manchester City

est revenu avec un
point seulement de
son déplacement à

Leeds. Titulaire,
l’Algérien Riyad

Mahrez a joué un
peu plus  de 75 mi-
nutes, avant d’être

remplacé. 

Khacef reçoit une pré-convocation 
L’ancien jeune Algérien de Bordeaux Nawfel Khacef a

lui aussi reçu sa convocation dans la liste élargie du coach
Djamel Belmadi. Actuellement à Tondela, l’ex-joueur du
NAHD est susceptible de renforcer l’effectif de l’EN.
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